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• A academia e os "imortais'�
Sempre polêmico e corajoso, o escritor Fernando

Jorge acaba de publicar um livro que está causando
muita discussão e cujos efeitos, imagino eu, se

prolongarão ao longo do tempo. Trata-se de "A
Academia do Fardão e da Confusão" (Geração
Editorial- S. Paulo - 1999), em que ele se debruça
sobre a Academia Brasileira de Letras e os seus

"imorais" mortais em 800 páginas de tamanho grande,
compactas e bem ilustradas. Como todos seus trabalhos

anteriores, o livro é fundamentado em tudo que afirma,
não deixando nada sem prova e reafirmando, mais uma
vez, a admirável erudição do autor.

Preocupado com as coisas .da cultura em geral e
das letras em particular, Fernando Jorge começou a se

inquietar com a omissão e a inação da Academia e

isso o levou a observar com redobrada atenção o

comportamento de seus integrantes e a coletar

informações, em livros, na imprensa e em depoimentos
a respeito do que ela fazia ou deixava de fazer. Como
não é homem de ficar nas superficialidades, não tardou
a formar um tal acervo de informações que se revelou
um verdadeiro balanço das atividades da instituição,
desde os primórdios e ao longo de sua história,
acompanhada passo a passo.

Esse balanço, no entanto, não é nem um pouco

(avotáy�l à Academia. Sem meias palavras; sempre
·firme iiãs provas, o autor sustenta que elamuito pouco
tem produzido, não influi na vida cultural do país e

não goza de prestígio na sociedade. Aponta o

despreparo de muitos acadêmicos, os critérios

equívocos com que elege seus membros, a baixa

produtividade e a acomodação. Revela a omissão da

Academia diante de atos de violência contra escritores
�. áliberdade de �xpressão, sua submissão passiva à
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ditadura e à censura, além de outras tantas mazelas

que marcaram sua trajetória. Investiga e revela as

briguinhas , as vaidades, as pequenas traições e o

descompasso entre a prática e o discurso, entre estes

os de Nélida Pifion e Celso Furtado. Revela até os

erros de português do cardápio da Academia e pecados
mais graves, como a retirada do corpo do acadêmico

Elmano Cardim do mausoléu da instituição para

ocupá-lo com os restos mortais do não menos

acadêmico Darcy Ribeiro.
Isso porque, segundo o autor, "a Academia achava

que o defunto Darcy Ribeiro era mais importante do

que o outro defunto"(pág. 54). Fantasia, filme de

terror, episódio de ficção? Não, tudo rigorosamente
provado. Fico imaginando o constrangimento de

Darcy Ribeiro se soubesse do fato.
O livro, em suma, é uma bomba lançada sobre o

"Petit Trianon", e de tal potência que parece não

admitir resposta, tanto que, pelo que me consta,

ninguém se aventurou a atacá-la na imprensa.
Mais do que uma virulenta crítica à Academia, o

livro põe em xeque a própria idéia acadêmica. Criada
para batalhar pela cultura e pelas letras, a Academia
Brasileira, como as demais Academias, em geral, se
tornaram guardiãs do conservadorismo, submissas e

ligadas ao poder, além de serem, com raras exceções,
inoperantes. Nós, os escritores, em especial os de

Santa Catarina, precisamos de uma entidade

combativa, gestada na luta contra a ditadura, e que
não se acomode na defesa do status quo. Por essas e

outras é que acredito na União Brasileira de Escritores

(UBE-SC) como nosso órgão de representação.
Enéas Athanázio
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Paulo Bauer I
O vice-governador de Santa Catarina, Paulo

Bauer, voltou para a capital carregando documeritos
em que a comunidade reivindica melhorias e atenção
em vários os setores, após visita por Gaspar na'
última sexta-feira. Apoio ao hospital, ampliação da
cadeia, implantação do segundo grau na escola

pública do Bela Vista, e adaptação de postos de

segurança policial pelo Belchior, foram alguns dos
temas que receberão a análise do governo do estado.
Bauer não poderia ter vindo em tão boa hora, dizem
os peefelistas. No momento a cidade aguarda
soluções consideráveis no âmbito geral, que vai desde
o saneamento básico a segurança pública, e o PFL
busca fortalecimento para encarar um ano político.

Paulo Bauer II
N o delicado período que se i ruci arn as

articulações dentro dos partidos, e que vários destes
bombardeiam o governo do estado, criticando pela
falta de atenção ao município de Gaspar, o vice-

. governador joga um balde d'água fria nas

especulações, prometendo analisar cada uma das

reivindicações entregues na reunião com membros
do PFL gasparense, embora Bauer tenha colocado

que neste instante a meta do Governo Mais Santa
Catarina é colocar as contas em dia.

.
.

Paulo Bauer III
Peemedebistas gasparenses apontam com

satisfação do governo Paulo Afonso as obras feitas,
os veículos e máquinas enviadas. Já Bauer esclarece
até aos mais fanáticos partidários, que Paulo Afonso
deixou dívidas absurdas feitas na compra de veículos
e máquinas, principalmente, e que não foram pagas.
Chamou atos como estes de "incompetência
administrativa". Foi só para lembrar.

Incômodo
Em um ato grosseiro contra a comunidade

vizinha, determinada empresa de borracharia
mantém o hábito de queimar pneus velhos
semanalmente na própria sede, ao lado do Feirão.

,
O indesejado, além de prejudicar a saúde das pessoas
com a fumaça intensa, acaba por levar 'outros
incômodos à vizinhança como o mau cheiro ..E

preciso orientar os responsáveis, alertando de que
existem recapeadoras de pneus há tempos.

Pontos de ônibus
As linhas de ônibus foram ampliadas, mas os

passageiros continuam convivendo com o problema
da falta de abrigos para aguardar o transporte: 'Ou
torcem para não chover, ou enfrentam o calor do
sol, quando ainda a poeira e a lama não se fazem

j

presente. As'aulas escolares começaram e nada foi
feito neste sentido. Abrigos existentes em localidades
como o Poço Grande estão prestes a desabar. Pelo
menos temos a certeza que após um grave acidente,
infelizmente, as coisas se resolvam, como acontece

na maioria das vezes.

Prestígio e filantropia '.
.

Ficou provado com o sucesso da Jeep Fest que
Gaspar prestigia quando o evento tem excelente
estrutura suficiente, que vai ao encontro do gosto e

chega ao ouvido da população. Milhares de pessoas
conferiram a maior festa que a cidade já preparou.
A APAE participou da festa, sendo beneficiada com
a arrecadação da bilheteria de entrada, enquanto a

Rede Feminina de Combate ao Câncer ficou
'

responsávelpelo trabalho de bar e cozinha. Parabéns
aos organizadores e esperamos a próxima edição.
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PT se prepara para a corrida eleitoral
. G.-Arruda

Presidente do diretório gasparense do Partido dos Trabalhadores

(PT), Raul Schramm, prepara a estratégia de campanha para 2000. O
PT deve lançar, no mínimo, 12 candidatos ao cargo de vereador, mas
não descarta a possibilidade de um chapa pura para o Executivo, caso
seja inviabilizado as coligações com os partidos pretendidos. Partidos
como o PMDB, PFL e PSDB, não terão o apoio petista, o que deverá

influenciar bastante nas urnas. Em conversa com Jornal Metas, Raul
Schramm fala dos objetivos pretendidos pelo PT gasparense e aponta

prioridades em seu Plano de Governo:

G.ARRUDA

Metas - Qual a meta do partido
para 2000?
Raul - Evidentemente uma

eleição majoritária, ou com chapa
pura, ou com coligação. Fomos

procurados informalmente por vários
partidos. Temos mapeados 12
candidatos ao cargo de vereador hoje
em Gaspar.
Metas Como estão as

articulações de possíveis coligações
do PT com demais partidos em

Gaspar?
Raul - Estamos nos preocupando

com coligações, mas com partidos de
esquerda, com partidos que tenham
suas atenções voltadas para os

interesses do trabalhador gasparense.
Junto a comunidade realizamos
nosso trabalho de forma discreta,
sem ataques, mostrando ao

trabalhador como se deve fazer

política. Temos que acabar com esta

mesquinharia, esta política ranzinza
existente em Gaspar.

Metas - Pelo fato de você ser

parente do Poli, estaria o PT

próximo de coligar com o PFL?
Raul - Isso não significa que

iremos nos coligar, nos aproximar do
partido de meu cunhado, o Poli. Ele
foi prefeito por duas vezes e eu nunca
trabalhei na prefeitura de Gaspar,
apesar de. alguns equívocos. O PFL
é um partido de direita, conservador,
enquanto oPT é um partido popular.
Essa hipótese nunca existiu, não
existe e não existirá, nunca.

Metas - Essa ideologia não pode
atrapalhar futuramente, já que
descarta a participação efetiva em
um governo municipal de um dos

partidos?
Raul - Se o PFL eventualmente

eleger o candidato, participaremos
sim, mas fiscalizando os atos do

Executivo, como sempre fizemos.
Metas - Existemmuitos filiados

no PT gasparense?
Raul - O PT de Gaspar possui

cerca de 180 filiados, distribuídos em
todas as localidades da cidade. Entre

professores; profissionais liberais e

agricultores, estão os filiados: que
nunca participaram do processo
político até então. Todos com

cabeças e projetos novos.
Metas - Seria uma renovação na

política local?
Raul - Vai ser amaior renovação

no meio político de Gaspar. -As
pessoas nos cobram gente nova com
pensamentos e projetos novos.

Metas - Quais as prioridades
mentalizadas pelo PT para o povo
gasparense, que constam no Plano
de Governo?
,

Raul - Os principais projetos se

voltarão para a área social. Os

governos anteriores nunca �e
preocuparam com este setor.

Pretendemos implantar aPró-Menor,
nos mesmos moldes dos trabalhos
feitos em Blumenau. Tirar das ruas

os jovens ociosos. Numa possível
administração do PT em Gaspar,
vamos fazer um governo voltado aos

excluídos e menos necessitados da
cidade.

Metas - Quanto aos projetos
que deram certo em Blumenau e

que poderiam ser adotados em

Gaspar?
Raul - O Banco do Povo. Quero

adiantar que ele já está funcionado
em ri.ível regional, e que a primeira
agência do Banco do Povo em

Gaspar será inaugurada no fim deste
mês. Foi uma luta do PT gasparense.
Isso já é uma realidade, mesmo antes

das eleições. Pretendemos capitalizar
o Banco do Povo junto a Matriz, em
Blumenau, em valor aproximado de

R$1 milhão, e com isso, gerar
empregos, o que infelizmente não
acontece isso hoje.

Metas - Mas a Lei de Incentivos
Fiscais atraiu várias empresas
parà a cidade.

Raul - Na minha óptica deveria
ser gerado emprego, e não está
ocorrendo isso, porque na maiorias
destas empresas já trazem seus

funcionários das cidades de origem.
Então temos que criar mecanismos

para ajudar as empresas já instaladas,

Schramm: propenso candidato pelo PT
e principalmente, o micro

empresário, para que ele aumente sua

produção, seumercado, aumentando
os postos de trabalho para o

trabalhador de Gaspar.
Metas - Quais os partidos que

se enquadrariam com as idéias do

PT, e que haveria possibilidade de
coligação?

.

Raul - Os partidos de esquerda,
ditos populares. Aqueles que
defendam interesses dos cidadãos
excluídos. Entrariam, assim sendo,
o PDT e PPS:. Jamais nos

coligaríamos com os partidos de

direita, como o PFL, PPB e PMDB.
Nem tampouco com o PSDB, que é
um partido que defende a política
neoliberal, implantada pelos
governos 'de FHC e Amin, que nada

, tem feito por Gaspar.
Metas - Existe a possibilidade

do PDT se coligar com o PMDB
novamente. Caso isto occrra, o PT
deverá sair com candidatura para
prefeito em chapa pura?

Posto de Venda de Passagem
Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas
I

232,
Edif. Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

Raul - Depois da desastrada'

administração do PMDB em Gaspar,
_

jamais haveríamos de nos coligar
com este partido. Se o PDT coligar
com PMDB, deveremos sim, sair
com uma chapa pura.
Metas - Recentemente foi

publicado, com exclusividade, no
Jornal A Voz do Vale, uma

pesquisa encomendada pelo PPB,
relatando as intenções de voto dos

gasparenses. Você acompanhou?
Raul - As pesquisas devem ser

respeitadas, mas sabemos que são •

resultados momentâneos e muitas
coisas deverão acontecer ainda. Em

Blumenau, no ano de 1996, quando
o PT participou das eleições para
prefeito, tinha apenas 3%. nas
pesquisas, e, acabou se elegendo com
mais de 60% dos votos. Então

respeito as pesquisas. Vamos ver o

que irá acontecer quando os partidos
demonstrarem seus planos de

governo, para melhor análise dos
eleitores.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



04-A----------C GERAL ).__ ______.;:...--=-=-=M=-=E-:=TA::-;::-:::'S
_ 22 a 28/03/2000

.

Denúncias de irreuularidades no HNSPS causam polêmica
ELlZABETH THOMÉ

Supostas irregularidades provo
caram o afastamento do administrador
do hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, Marcos Benkendof. As irregu
laridades partiram do próprio adminis
trador que já nos primeiros dias
constatou a falta de notas fiscais, que
estariam desaparecendo do controle
contábil. Segundo o presidente do
Conselho Administrativo, Ricardo
Freitas, a saída de Marcos Benkendof
faz parte de uma reformulação que está
sendo implementada no hospital. "Não
foi uma saída pormotivos profissionais,
fOI uma saída para melhorar o

relacionamento entre os funcionários".
De acordo com Ricardo Freitas, o

administrador quando constatou a falta
de notas fiscais acabou citando nomes,
sem provas, o que causou constran

gimento entre o quadro de funcionários.

"Acho que ninguém gosta de ser

demitido, o Marcos é um.bom

profissional, tem formação para isto, é
uma pessoa idônea, entretanto não havia
mais clima de participação. As pessoas
passaram a ser vistas como ladras",
enfatizou Ricardo Freitas.

O Conselho Administrativo nomeou
uma comissão composta por Etelvina
Cordeiro, Sérgio Silva e Ricardo

Sganzerla, que estão apurando as

denúncias. A comissão ainda não
formulou o relatório final. Segundo
Ricardo Sganzerla, membro da
comissão investigadora, o levantamento
ja está em fase final e provavelmente
em quinze dias já se tenha os resultados.
"Ainda não podemos colocar valores

pois a diferença diminui a medida que
as investigações avançam. Infelizmente
é um processo demorado. Nosso único
interesse é apresentar dados concretos

para a comunidade, não temos nenhum

outro interesse".
Conforme o presidente do Conselho,

pode ter havido uma negligência
administrativa, o que será devidamente

apurado. Constatou-se que 99% das
notas faltantes aconteceram na

"emergência", quando o atendente
preenche uma nota de medicamentos,
laboratório ou Raio X, e ao sair o

paciente acaba não pagando, por
esquecimento ou por falta de condições
financeiras. "Tudo precisa ser muito
bem analisado, é preciso provar se

houve má fé. Criou-se uma expectativa
muito grande em cima de uma

irregularidade financeira que
efetivamente não foi comprovada",
explicou.'

Conversamos com ex-administrador
do Hospital, Marcos Benkendof, por
telefone. Ele se pronunciou afirmando

que está providenciando um dossiê de
cinco páginas para divulgação. '''Não sei

Bauer tenta coligação entre PFL e PTB
G.ARRUDA

O Partido da Frente Liberal (PFL),
até ó momento, não anunciou
oficialmente o seu candidato para
disputa das eleições municipais de 2000,
até porquê não estão definidos as

coligações. Os nomes mais cogitados
giram em torno do ex-prefeito de Gaspar
e' advogado, Luís Fernando Poli, e o

vereador Moacir Barbieri. Especulações
ou verdade, grande parte do PFL

gasparense está convicta que Poli deva
ser realmente o candidato ao Executivo

pelo partido. Como o interesse e a

disposição dos peefelistas é uma união
forte com os partidos que compõem a

coligação "Mais Santa Catarina"(pPB/
PTBIPFL), do governo do estado, para
saírem a candidatura em Gaspar, o PFL
já se mexe-em direção a este objetivo.

Na última sexta-feira, na Câmara de
Vereadores, o partido deu um grande
passo para este início de caminhada

política eleitoral, recebendo a visita do
vice governador de Santa Catarina,

Paulo Bauer, que aproveitou para uma

rápida conversa ao prefeito em exercício
e presidente do diretório do Partido
TrabalhistaBrasileiro (PTB) em Gaspar,
Andreone Cordeiro, no gabinete

. municipal. O vice g9vernador pediu que
os petebistas analisássem a proposta de

coligação com os partidos da "Mais
Santa Catarina". De acordo com Bauer,
o acordo definitivo caberá aos diretórios
locais, pois como explica "Cad-a

município tem sua realidade política".
Já Andreone coloca que o seu

partido, PTB, tem interesse em coligar
com vários partidos, mas admitiu "Não
entregaremos de mão beijada. Vamos
lutar por coligação, caso fique inviável
a conversação, cada um que lute por seu

espaço" encerra o prefeito em exercício.
Andreone fez questão de levantar que o
PTB possui candidato com chances de
sair com uma chapa pura, mas prefere a

união com mais partidos. Ele também
não descartou a hipótese de voltar a ter
conversas com o Partido doMovimento
Democrático Brasileiro (PMDB) e

Partido Democrático Trabalhista (PDT),
que são prováveis parceiros para 2000.

Comunidade pede mais atenção
O vice governador de Santa Catarina,

Paulo Bauer, no encontro com os

peefelistas e representantes da
comunidade gasparense, ouviu as

reivindicações, que lhe foram entregues
protocoladas. Bauer afirmou que deverá
analisar caso a caso junto ao governador
Espiridião Amin, e consequentemente,
tomar as providências devidas. Ele

apontou a dificuldade enfrentada na

administração do estado. "Neste

primeiro instante estamos pagando
dívidas deixadas pela gestão anterior"
como observa, mas acrescentou que
deverá dar atenção aos problemas
apontados em Gaspar. Os peefelistas
fizeram o' pedido a Bauer para a

ampliação da cadeia pública, atualmente
comportando um número excessivo de

presos. A diretora do Colégio Estadual
Agenor Zimmermann, no bairro Bela

Vista, entregou a documentação para

como as coisas acontecem em Gaspar.
Tantas irregularidades são uma

vergonha" , comentou indignado.
Gladis da Silva Hostins, a adminis

tradora substituta iniciou as atividades
emmarço. Gladis é administractôra com
pós graduação em gestão empresarial e
trabalhou durante muitos 'anos como

responsável pelo setor de contas médi
cas na Unimed de Blumenau. Com co

nhecimentos técnicos na área hospitalar
e com fornecedores, Gladis considera
sua maior bagagem a competência hu
mana. "Um administrador, administra

pessoas, eu sei que do outro depende o

resultado do meu trabalho", afirmou.
De acordo com Gladis existe o hoje

uma dívida aproximada de R$350mil e
não há como pagar com a atual receita.
"Estamos efetuando as compras de
medicamentos e materiais hospitalares
à vista, e as dívidas estão sendo

negociadas a longo prazo".

Bauer quer união entre PFL, PTB e PPB
que seja providenciado a implantação
do Ensino Médio na escola. Postos de

segurança no Belchior e auxílio ao

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro também fora reivindicações da
comunidade,

.

expostas ao vice

governador. Para o vereador Moacir
Barbieri, a prioridade para Gaspar é o

saneamento básico e a adequação do
trânsito.

Supermercado Zoni:

Sua melhor opção de compras!
3 endereços para melhor serví-Io:
Rodovia Ivo Silveira - Fone: 332-1060

Rua: Dr. Nereu Ramos, 1007 - Próximo Linhas Círculo - Fone: 332-0160
Rua: 7 de Setembro, 485 - Próximo Colégio Frei Godofredo - Fone: 332-0582
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PI reinicia trabalho de prevenção às drogas
, ."

-

Cine Foto Mary
Marcos Antônio Vieira, o objetivo é

'

que crianças na idade de 8 e 9 anos

possam levar para o seu convívio as

informações sobre as drogas e

principalmente saber se livrar dos
assédios que podem sofrer, buscando
uma sociedade futura bem melhor".

Segundo informações do próprio
Tenente Coronel existe um problema
no efetivo da PM , em função da não

realização de n�vos concursos. Desta
forma está se buscando uma. nova
dinâmica com a aquisição de duas
motocicletas que serão utilizadas no

policiamento de ronda escolar e

fiscalização de trânsito. Uma das
motocicletas foi doada pela Prefeitura
Municipal. Para Andreone, uma das

preocupaçõeshoje é que o jovem tenha
um futuro sadio. "É um dever nos

preocuparmos com a qualidade de

vida", frisou.
Quartel e Corpo de Bombeiros
A necessidade da construção de

uma sede para a Polícia Mili tar de

. Gaspar vem ao encontro de uma

progressiva reestruturação.
,Questionado sobre o assunto o Tenente
Coronel, Marcos Antônio Vieira,
esclareceu que o projeto já está em

Florianópolis no setor de engenharia e

ELlZABETH THOMÉ

o PROERD Programa
Educacionalde Resistência às Drogas
e a violência - desenvolveu-se nos

Estados Unidos, e é de abrangência
mundial, atingindo mais de 40 países.
No último dia 15 de março, quarta-

, feira, o Proerd, ministrou sua aula

inaugural, deste ano, no Salão Cristo
Rei. Participaram autoridades e alunos
das escolas locais, pertencentes às 4a
Séries do Ensino Primário. Segundo o

Ten CeI Roque Herdt, "é preciso abolir
o uso de drogas. O programa foi

apresentado ao governo do Estado e

tem tido todo o apoio da Secretaria
Estadual da Educação". As aulas são

ministradas pela Polícia Militar, em
parceria com a SecretariaMunicipal da
Educação, com exposições lúdicas,
através 'de jogos didáticos e

participação dos alunos. De acordo
com Tenente André Luiz, da Polícia
Militar de Gaspar, "no ano anterior o
Proerd atingiu 143 crianças de 4a Série.
Este ano o objetivo é atingir 457
crianças, em todas as redes de ensino".
O programa foi implantado em Santa
Catarina no ano de 1999 e já atingiu'
10.500. Para o Tenente Coronel,

. Lava-Louças Enxuta

,

6x 63,82 (1+5) clcheque

Churrasqueira Gourmet Grill
Fischer

6 x 9,50 (1 +5) cl cheque

Tenente André Luiz recebeu a doação de uma motocicleta

dentro de alguns dias deve retomar

com aprovação do comando geral. "A
disponibilidade financeira já existe" e

está prevista dentro do plano de

prestação para este ano. Acreditamos

que aproximadamente em sessenta dias
estaremos dando início aos trabalhos
de construção". Oquartel da Polícia
Militar será integrado aomesmo prédio
do Corpo de bombeiros.

TODA
LINHA DE
MÓVEIS.

EM-6 X SI
ACRÉSCIMO

Cobertor Dijon

�
W"'''. R$ 39,00

Forno Elétrico'
Fischer 14
anti aderente

6:X 30,84 Lavadora de Roupa Enxuta

479,00 à vista 7 x 82,00
(1 +6) cl cheque

1fliJterIãr
(1 +5) cl cheque

Instaladora Gasparense ·Interlar
Juntas para melhor servir
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Reinauguração
no GasparAlto

Aconteceu no último dia 16 de

março, quinta-feita, na localidade de

Gaspar Alto, a inauguração da
reforma e ampliação do posto de
saúde, A obra concretizada partiu de
uma parceria com a comunidade e o

poder público municipal. Com as

reformas e ampliação o posto de
saúde Adolfo Dorow passa a contar

com o atendimento de 2 médicos

clínicos, 1 médico pediatra, 1 médico

ginecologista e 1 .dentista.
Anteriormente o atendimento era

feito somente por ummédico. Tanto
o prefeito em exercício, Andreone
Cordeiro, como o secretário da

saúde, Marcos Aurélio Fernandes,
mostraram-se honrados em colaborar

para amelhoria da c)lalidade de vida

naquela localidade.

Ricardo Alexandre Freitas
Preso Conselho de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital, ficam convocados todos os sócios Fundadores e

Provedores do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, para,
comparecerem à Assembléia Geral Extraordinária que realizar-se-à no

dia 27 de março de2000, sendo que alo chamada ocorrerá às 19:30h e a

2° chamada às 20h, tendo como local a sede da ARD colina, sito a rua

José Krauss, sn° próximo ao Hospital Nossa Sra. Perp. Socorro com a

seguinte ordem do dia:
'

1 ° - Prestação de Contas.
2° Aprovação do Empréstimo.

Gaspar, 16 de março de 2000.

MATERIAL- DE
, ,..,

CONSTRUÇAO
MATERIAL DECONSTRUçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

FonelFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/SC
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

Saúde recebe
retorço com PSF

agentes recebem R$150,00 por mês. ,

Em 03 de abril inicia também o

PSF(Programa Saúde da Família) . O

programa tem o objetivo de substituir
o modelo tradicional de assistência. A

atenção será centrada na família,
entendida e percebida a partir do seu

ambiente físico e social. A equipe
multiprofissional (01 médico, 01

enfermeira, 02 auxiliares e 12 agentes'
doPACS) assumirá a responsabilidade
por uma determinada população, onde
serão desenvolvidas ações
relacionadas a saúde, bem como, o

trabalho de prevenção, tratamento e

reabilitação. Os funcionários, neste
caso, já fazem parte da saúde e

receberão apenas uma gratificação,'
vinda do Ministério da Saúde.

O primeiro bairro a' ser

contemplado com o programa será o

Bela Vista, atingindo 9,8% da

população gasparense. Segundo, o
secretário da Saúde, Marcos Aurélio,
o compromisso com o município é
valorizar a família e seu espaço social
como núcleo privilegiado. "O serviço

.

de saúde tem como objetivo contribuir
para a organização da comunidade para
o efetivo exercício . de sua

.participação",

ELlZABETH THOMÉ

O PACS e o PSF vêm se

constituindo em estratégias eficientes
para a reorganização das práticas,
sanitárias no âmbito da atenção básica.
O PACS (Programa de' Agentes
Comunitários de Saúde) já vem

realizando os trabalhos em Gaspar,
,
onde os agentes recolhem informações
detalhadas acerca da realidade de cada
domicílio onde são cadastradas as

famílias. Posteriormente são

acompanhadas com mais atenção as

gestantes, crianças, desnutridos,
idosos, portadores de problemas de
saúde e outros. Além disso, vem
identificando as condições de

habitação como: água, esgoto e coleta
de lixo.

Para ser agente do PACS a'

pessoas deverá ter no mínimo 18 anos,

saber ler e escrever, residir na '

comunidade há pelo menos dois, anos
e ter disponibilidade de um período de
tempo para exercer as atividades, Os
candidatos foram submetidos a seleção '

que constou de uma prova escrita, uma
entrevista coletiva e uma individual.
Além disso, recebe um treinamento

específico necessário, de 80 horas. Os

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Associação de Moradores da rua Luís Franzôí -

Margem Esquerda

A Associação de Moradores da margem Esquerda, rua Luís Franzói,
convoca os moradores para a assembléia, no próximo Sábado" dia 25/
0312000, das 9 horas às 12 horas, ,para a escolha da nova Diretoria da

Associação. A assembléia se realizará na ruaPedro Bonifácio Sabel,
n073, no estabelecimento comercial do Si.'Maurício Hostins - Casa da ,

Vitamina.

Carlos AlfrédO,:Sthmitt
Presidente da Associação de Mot�'diJres'da rua Luís Franzôi

'

•

1"," ,
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21 de Março,

MOVIMENTO NEGRO NA HISTÓRIA

rganização Neste período, além da Frente
tem mais de Negra Brasileira, foram criadas outras

400 anos de organizações como a Associação dos
luta contra in- Brasileiros de Cor, a União Negra
justiças e dis- Brasileira, e o Centro de Cultura

criminações Afro-brasileira do Recife e o Centro
raciais. O ma- Democrático Afro-Brasileiro do Rio
is importante de Janeiro.

,

quilombo no país foi o de Pal- A partir de 1977, vários movi-

mares, que surgiu em 1597 e du- mcntos sociais, começam a se

rou até 1694. Depois da Abo- '

manifestar,' em princípio, contra a

lição, a comunidade negra passou tortura e as prisões arbitrárias
a organizar-se de forma distinta realizadas durante o período militar,
daquela do período, de, es-, depois por reivindicações específicas
cravidão. 'Em 1931, foi fundada a como o 'movimento das mulheres e

Frente Negra" Brasileira, que dos negros.
congregou cerca de 200 mil Em 1978, é fundado o Movimento'

negros. O golpe militar de 1937 Negro Uriificado Contra a

destruiu o partido político negro. Discriminação Racial (MNUCDR),

mais tarde denominado apenas de
Movimento Negro Unificado

(MNU).
Atualmente estão espalhadas

pelos Estados brasileiros" as

Comunidades Negras Rurais, a

União' de Negros pela Igualdade
(Unegro), o Geledés, o Centro de
Defesa, do Negro de Sergipe
(Ceden), a Comissão de Entidades

Negras de Alagoas (Cenal), a

Organização ,pelo Desenvol

vimento da Arte e da Cultura

Negra (Djumbay), o Grupo de'
União, e Consciência Negra
(Grucon), o Movimento dos

Negros Universitários' (MUN) e o

Núcleo de Estudos Negros (NEN)
de Santa Catarina.
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Jardinagem

"violeta é-uma planta' .i!:orlgem
QiI;a'fido foi encontrada es.f�v

.. ..... .

·

bastatlte Iuminosiâaâe, ''Olúl.
nia,nhã. Portanto, elaprecisa de bastante.luz. VOC�

,. jfô�e'; deixar 0, 'vaso perto'de. uma J.a1Jela ::"t)JI
.c.q· ro.utro.Jugar·com·.btl§ta,,,te'tl

". ade.CO.
.. .

11le�0"4�(l nãofaz.bemi�1Jlant... .':/I,to.
111 embíÜxo do vaso, L'Seh/e' "apenas

.

á"a; :

· p�Qi(/ger seu móvel e 'nãoparaficar.f;om água.
iJíiil1ulo regar sua" violeta, espere' escorrer 19da

ra p pratirzho.· e jogtle.fo.:ra; de�x.(lndo.éO

:·.iij�ov.a'::�t:.�t6��ei;::;:�·lt::m}a1:�e;:r���:
vio!eta vocêdêve.colocar � água no subsiFato
esp�cial (quesubstitui.a terra).,seforbom aras

.

"f/iJ-tes usepouc(lágua.· Nasfoihâs 'de .

. , "blirrlfarmatság-ua'doquenasjlores.É'triP .

não encharcariJSubstrato, senão sua violeta ·vai
acabar apodre2endo� Com ;exceção. das regiões

·

.

,iíàls. quentes, é/Imo Norte erNÓi'deste, bâS.ia·
.. 'vº�� regue.$�uaS viôleta,s,apenas':urizâ'
sifií!an(l. Se a planta estiver doe,ite, ret.. ..�.,.

·····viso epulveriz.e 'o sUbstratocômfungicitlâ.PÍlta
adtíbar sua 'violetá, utilize ''uih adubo 4/i

<:§e19,"�,1Jarte
.

itrogênio, 1_:?I.ittf.f�sfO"··
T·']loifi{siô. coi .ao redô�'(ft,/jJ!��ta <.

érar na qUantidade. Bsse ad". .

o

alquer planiil. que teitha'.flot.>
(Ira aq}fel�� vasinhos ...

letastsão: vendidas

Bebês, precisam de leite,
não de chá

Muitas mães preparam chás para seus

bebês, achando que com isso podem
acalmá-los e até diminuir as cólicas,

comuns até os 3 meses. Não deveriam.
"Até os 6 meses, a criança deve se

alimentar apenas com leite materno".
Oferecer outros líquidos pode fazer o

bebê engasgar na hora de mamar,

engolir muito ar e ter mais cólicas. Além

disso, o chá dilui os nutrientes do leite e

dificulta a absorção de ferro.

CtlrR." suzg:i,u O

ISP!RITISMO· :.:::::..:::.:::.::::::::::.:.::.:"'::::::':':"::'::::::.::::.::':::':::::::.:.:'::'" ::::::::.:.::.:.:::::::.::.::::.:.::::=-=
..

Conhecendo o Espiritismo
Ainda falando sobre os diversos mundos em

que o Espírito pode nascer ou renascer; deixemos
claro que não depende do mundo em que esteja'
para ser avaliado o grau de sua perfeição, isto é

condição sua.

Ao passar de um mundo para outro, o Espírito
conserva sua inteligência, ela nunca se perde; no
entretanto, ele pode não dispor dos mesmos meios
para manifestá-la. Isso vai depender da sua

superioridade e do estado do corpo que adquirir.
o exercício das faculdades depende dos órgãos

que lhes servem de. instrumento; elas são

enfraquecidas pela' grosseria da matéria.

Os órgãos são os instrumentos da: manifestação
das faculdades da alma.. Essa manifestação está

subordinada ao desenvolvimento e ao grau de

perfeição dos respectivos órgãos, como a

excelência de um trabalho à excelência da

ferramenta.

O Espírito tem sempre as faculdades que lhe

são próprias; não são os órgãos que lhe dão as

faculdades, mas as faculdades que impulsionam
o desenvolvimento dos órgão. Não quer dizer que
a diversidade das aptidões entre os homens

decorre unicamente do estado do Espírito. As
qualidades do Espírito, que pode ser mais ou

menos adiantado, constituem o princípio, mas �
necessário ter em conta a influência da matéria, .

que entrava mais ou menos o exercício dessas

faculdades.

Devemos concluir que se as faculdades

tivessem os seus princípios nos órgãos, o homem

seria uma máquina, sem livre arbítrio e sem a

responsabilidade de seus atos.

J. Prestes

Atendimento ao público
O setor de Serviço Social do Fórum 'está

atendendo o público nos seguintes horários:

segunda, terça e quinta-feira, das 14:00 às 17 :OOh.

Nas quartas e sextas-feiras, das 8:00h às 12:00h.

Acig na Plenária da Facisc

A ACIG, através do seu diretor presidente
executivo, participou da 110' Plenária da. Facisc
em Indaial nos dias 17 e 18 de março. Além de

ser prestigiada com as presenças do governador
Espiridião Amim e do presidente da Facisc,
Roberto Breithaup, o encontro serviu para
reforçar a intenção de se ampliar o projeto Brasil

Empreendedor, a necessidade da moralização
na concessão do talão de cheques e a taxação-do
Ibama para empresas que trabalham com

materiais que geram poluição ambiental.

Curso na Communic
A Communic estará promovendo de 27 a 30

de março o curs?: Atitude e Competência para
o Terceiro Milênio. O curso será ministrado de

segunda a Quinta-feira, das 19:00h às 22:00h.

Informações pelo telefone OXX 47 338 23 04:

. Teatro Infantil
Estão abertas as inscrições para o 4° Festival

Nacional de Teatro Infantil de Blumenau.· As

inscrições poderão ser feitas até o dia 15 de maio,
preenchendo os requisitos da ficha de inscrição.
Informações pelo telefone: OXX 47 326.6873 ou

326 6872 '.

Festival de danças folclóricas
Estão abertas as inscrições para o 3° Festival

Nacional de danças folclóricas de Blumenau, de

21 a 25 de junho de 2000, no Pavilhão A da

Proeb. Aberto a participação de grupos de todo

o Brasil, as inscrições podem ser feitas até o dia

30 de abril. Informações pelo telefone: OXX 47

6874.

Discriminação atinge trabalho

e política
A desvantagem salarial para as. brasileiras é

proporcionalmente maior do que a média

mundial. Na média dos 143 países pesquisadas,
a renda dos homens é 1,8 vezes maior do que a

das mulheres. A mesma tendência se verifica

quando se trata de dar poder às brasileiras. No

ranking da Medida de Poder por Gênero, o Brasil

ocupa a 70° posição entre 102 países. Isso ocorre,
entre outros motivos, porq\le as mulheres só tem

5,9% das vagas parlamentares e 17,3% dos cargos
de direção do país.

Matrículas abertas
O Centro Esportivo do SESI/Blumenau está

com matrículas abertas para as aulas de natação,
hidroginástica, musculação, judô e ginástica
localizada. As atividades serão direcionadas para
os industriários e comunidade em geral.
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Por Elizábeth Thomé

Metas- Como foi sua experiência como

vereador e .prefeito?
Evaristo- Apesar de jovem. eu já exercia uma

certa liderança e a 'própria população. solicitava este

envolvimento. As funções aconteceram por
interesse em solucionar os problemas
comunitários. Sempre acreditei que pudesse fazer

algo pelo município .. Tive muita ajuda da

população. Quando atuei como prefeito, foi muito
difícil, a prefeitura, não tinha recursos. Quando
assumi em 1966, estava tudo sucateado. Pará

começar a trabalhar tivemos que comprar até pneu
e radiador. Havia também dívidas, com a

previdência social. Assumi com muita coragem.
Metas- Quais foram os grandes feitos na sua

administração?
Evaristo- Na época consegui recuperar e

comprar . máquinas novas. Foram caminhões,
tratores e carregadeiras, O nosso objetivo era que
o município não parasse. Apelando a Deputados
Federais implantamos a rede de água , e

começam.os a captação na margem esquerda,
adquirindo terreno para estação de tratamento e

reservatono, Nossa primeira meta no perímetro
urbano era o calçamen.to, pois só havia calçamento
na rua central. No interior o objetivo era

macanização de- todas as estradas, inclusive aterros

em' .estradas mais baixas que as arrozeiras.

Começávamos a trabalhar as 7:00 da manhã e

muitas vezes íamos até as 23:00h. Trabalhávamos
sábados, domingos e feriados, não tinha dia. Nosso
quadro de pessoal' era pequeno, mas todos
trabalhavam com afinco. Eu ia junto, ,quase que
diariamente, muitas vezes almoçava com os

funcionários. Acabava motivando a equipe.
Metas- Que diferenças o. senhor acha que

existe naquela administração comparando as

administrações de hoje?
Evaristo- É muito difícil comparar: O número

de habitantes era reduzido, mas o interesse que
tínhamos pelo município fazia com que todos
ficassem contentes com o trabalho. Hoje já' fica
difícil que o prefeito fique acompanhando todos
os trabalhos, mas não deixa de ser importante.

Metas- O senhor é tido como o. prefeito que
entrou pobre e saiu pobre.

Evaristo- Na verdade sai mais pobre do que
quando entrei. A prefeitura não tinha veículos. Eu
usei meu carro particular em todas as viagens da

prefeitura. '. ...

- EvaristoFrancisco Spengler
Bancário desde os 14 anos, Evaristo Spengler, nasceu de umafamília de agricultores, onde

colaborou até os 18 anos. Sua carteiraprofissionalfoi assinada em 07/03/44, como ojfice boy, no
antigo banco INCO. De 1973 a 1975 trabalhou como Secretário Geral naprefeitura de Ilhota. Em

1975foipara Caixa Econômica Estadual, onde atuou como subgerente eposteriormente exerceu'
a atividade degerente do banco Besc. Em.1954foi eleito-pela então, UDN (União Democrática
Nacional) como r Suplente de vereador. De 1958 a 1962foi eleito vereador, onde atuou várias

vezes comopresidente da Câmara. Em 1965foi eleito, tambémpela UDN, aPrefeitoMunicipal De
1985 a 1989 trabalhou área de PlanejamentoMunicipal Quandofoi eleito comoprefeito chegou

a atuar aindapor seis meses como gerente no Inca. Crente em uma fidelidadepartidária,
Evaristo nunca mudou departido. Pai orgulhoso, com quatrofilhas, 12 netos e um bisneto,
Evaristo Francisco Spengler é casado com a Sra. Dilza Spengler (popularD. Dica). Ainda ativo

com tudo que acontece a sua Volta, de.u a seguinte entrevista aoJornalMetas:

Metas- Por que o senhor não. voltou para a

Prefeituras
Evaristo- Voltei em 1972, masperdi por dezessete

votos. Acho que acabei sendo preterido pelos
próprios aliados.

. ,

Metas- Isso fez com que o. senhor perdesse o

interesse pela politica?
.

Evaristo- De jeito nenhum, sempre continuei

atuante, e sempre ajudei. Trabalhei no planejamento
e fui Diretor de Obras, onde podemos desenvolver
um bom trabalho com relação a calçamentos, indo
atrás de recursos. Em 1989, deix�i o cargo e não voltei
a atuar.

Metas- O que o senhor acha da proliferação
partidária? .

Evaristo- A proliferação partidária é um erro

brasileiro. Tem partido demais, o que acaba

prejudicando os grandes partidos, pois muitos ficam
como fiel da balança. Não dá certo, já tivemos

experiência aqui mesmo em Gaspar, onde as

coligações tiveram como conseqüência
desentendimentos entre prefeitos.

Metas- Como. o senhor vê essa troca de
. prefeitos?

Evaristo- Isso tudo é muito prejudicial para o

município. Eu nunca esperava que isso fosse
acontecer em Gaspar, mas" infelizmente aconteceu .

É um atraso para o município.
.

-

Metas- Ú senhor ainda tem vinculo. partidário?
Evaristo- Sim. Sou Delegado de Partido, do PPB.

Na convenção do
_
último dia 12 de março fui

nomeado riovamente Delegado de Partido.
Metas- O serihor tem a pretensão. de atuar

somente no. partido, ou ainda pode se candidatar?
Evaristo- Não estou me oferecendo, deixo a

critério da população.
Metas- Corno está o. PPB, hoje?
Evaristo- Está bem estruturado. A convenção do

dia 12 foi bem concorrida, no dia 13 tivemos a: elei

ção da Executiva, que não foi feita por voto e sim

por aclamação, o que -confirma a hegemonia do

partido.
Metas- Já existe algum nome, no. ppa, para a

candidatura ao cargo de prefeito?
Evaristo- Foi feita uma pesquisa no mês de

dezembro e os mais apontados ficaram de ser
. estudados. O partido ainda não escolheu o

candidato. Existe mais uma pesquisa que ficará.

pronta no final do mês, e baseados nela deveremos
escolher o candidato. Como Delegado de Partido,
acredito que a opinião da população é que deva valer.

Metas- Os comentários, é de que haveria um
racha caso alguns nomes fossem escolhidos?

Evaristo- Nem tudo num partido é unânime.

Sempre pode existir idéias contrárias. Em racha eu

_

não acredito, pois o PPB está unido de pessoas
íntegras. 1)Jão vejo possibilidl��e Divergência

sempre há. Em 1972 perdi a eleição por 17 votos
. dentro do próprio partido.

Metas- Existem expectativas de que o Sr.
Francisco Hostins seria o provável candidato.

Evaristo- De acordo com a pesquisa anterior
o candidato que se desponta é o Francisco

Hostins, inclusive já deixou o nome à disposição.
Também temos outros bons candidatos como o

Júlio Zimmermann, Pedro Bornhausen, Arno
Goedert e outros.

Metas- Quem sairia como. vice?
Evaristo- Isso ainda não se sabe, pois o vice

deve ser escolhido após o candidato a prefeito.
Metas- Seria o mais votado dentro. do

partido?
Evaristo- Não se sabe, pois pode haver uma

coligação.
Metas- Existe idéia de.coligação>
Evaristo- Por enquanto não há conversação

nenhuma.
Metas- Já falou-se em umacoligação corn

outros partidos,
Evaristo- Pode ser que saia. O PPB está aberto

a se coligar com qualquer partido .

Metas- Qualquer partido?
Evaristo- Qualquer partido que tenha as

idéias e os compromissos do PPB.
Metas- O que o. senhor acha do voto

obrigatória?
Evaristo- Acho que deveria mudar, o que

talvez, possibilitasse um, voto mais consciente,
sem a famosa troca de favores.

Metas- O senhor foi bancário e político. O
qué foi mais gratificante?

Evaristo- Fui bancário desde os 14 anos e

deixei o cargo com 54 anos, fiquei muito
satisfeito. Contudo, muito mais satisfação foi o

cargo de prefeito, foi uma recompensa pelo
trabalho que vinha realizando. Ainda hoje sou

bastante lembrado, sendo convidado para
casamentos em todo o interior.

Metas- O que o. senhor acha das

privatizações bancárias?
'

,

Evaristo� A imposição do governo, princi
palmente nas privatizações dos bancos estaduais,
e mais especificamente do Besc, acaba sendo um
atraso para Santa Catarina. O Besc como banco
Estadual é administrado pelos catarinenses,
sendo privatizado não se sabe o que vai acontecer.

Metas- A que o. senhor atribui a crise
econômica do. Brasil?

Evaristo- Eu acredito que esta seja uma crise
mundial. A crise brasileira também vem da

proliferação partidária.
Metas- E o. go.verno do FHC?
Evaristo- Embora muita gente não goste de

seu governo, acho difícil substituí-lo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MATHEUS .J. DESCHAMPS
5 ANOS'

uma

ntrair

les que
fazem aparecer na

. face um sorriso ou

uma careta.

COMPLETE OS NOMES COM SUAS RESPECTIVAS VOGAIS.

.

.LOOO .

GOTO
A MENINA ESTÁ COM FOME. DESCUBRA Ó QUE ELA IRÁ COMER

•332-0550

SuperProm
Loque o filmeTANGO e ganhe uni.CD ROM

.

contendo: sinopse, trailer, cenas, make in off, notas de .

produção, ficha técnica do filme e mais 300 horas de
. internet grátis .

Não é demais!?

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fotos: Gustavo Arruda

Grüneich e Gabriel Silva
deram o maior apoio n a

'

Trilha
Passeio. Valeu galera!!

A mulherada fez bonito pilotando os

jeeps da rapaziada. A poeira comeu

solta.

d Personalizada com'� se�"���e
� dela{et d'

,

.� Embalagem;9� Presenle. -e

ã. Enlrega Espécia!.

o Vai olé o endereço ·)0 ..

._. Y'<i,';

a faz mensagem personaliza'da para a pessoa
U Iorn cesla de flores e café opcional

o folclórico Arlei Soares foi quem
comandou o agito no jeepódrorno,
Apelidado de '''máscara'', Arlei

dançou e divertiu o público. Até deu
uma volta no teto do jeep, ,em alta
velocidade.

Bill não correu de Jeep, mas mostrou
que esportes radicais é a sua praia
dando voltas com o carro cross gaiola.

Representando o Jeep Club

Bahiano off-Road Adalberto
Castro veio conferir a 2a

Jeep Fest. Na sua carona, o

amigo Sérgio Spengler, do
.

Raul's Hotel.

Nossa redação acompanhou a Trilha
do Jeep Fest ao lado dos comunicadores da

Rádio Ativa FM e do pequeno jenner

Estudantes e representantes de entidades do
municípiofizeram um espetáculo digno das

comemorações dos 66anos de Gaspar, com o desfilepelo
centro da cidade.

Fotos: Cine Foto Mary

... � ..................................•..................................................
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Fatos
AcontecimentosCine Foto Mary

Felicidades à gatinha
Bárbara Adrian dos

Anjos que comemora
um ano de vida hoje,

. dia 22/03, na
presença dos pais

Edvilson e Fernanda.
Parabéns!

Níver. ..

Felicidades à Volni da Silva Muniz

que aniversaria na próxima
segunda-feira, dia 27/03.

Márcio Pavanelo comemorou

nesta última sexta-feira a

passagem de mais um ano de
vida. Felicidades!

.

oldo Elias de AlmeidaNeto que.
Felicidades ao pequeno.:e�ia 28/03. Os pais Simone e Osní

Completa dois anos
de V1 a

_

o acontecimento com
uma

'd memorarao
Edilson de Almel a co

,. 'bado na ABB de Gaspar.
.

super festa no prmamo
sa ,

Parabéns à Márcio Lanznaster que
troca de idade hoje, dia 22/03.
Amigos e familiares desejam

sucesso e felicidades!

Congratulações à Martinho
Spengler (popular Tinha) que
completou mais um ano de vida

na segunda-feira passada.

Parabéns à Ana
Rúbia que
comemorou no
dOmingo passado a

passagem de seus 3
anos de vida com
uma big fetsa no
Clube Termas dó'
Vale - Paraíso dos
PôneiS.

Felicidades à Elenita de Souza

Krauss que comemora a

passagem de mais um aniversário

neste Sábado, dia 25/03.

Carlos Eduardo Lana completa
mais um ano de vida no próximo
dia 25/03 (Sábado). Parabéns!Parabéns especial à Caroline O. Fis�rol que

completou mais um ano de vida no d�a.17/03;
Os pais Paulinho e Odete desejam felicIdades.

Parabéns à simpáticaMarlise de
Souza que estará aniversariando

. no dia 27/03.

Moacir Marlos estará

completando mais um ano de vida
no próximo dia 28/03, mas a festa

em comemoração do
acontecimento será realizada no

sábado (25/03) junto de
familiares e amigos mais íntimos.

Caio César Cassiano
aniversariou neste
último dia 20/03

comemorando seu
primeiro aninho

Os .

R'
.

prus oSlcleir e
,

Milton desejani
saude e feliCidades! Felicidades à graciosa Jorrara de

Souza que troca de idade quinta
feira, dia 30/03,

. " arotão" Filipe Roberto
Muitas felicidades ao g

10 anos de idade
emoroU seus

Tavares que com (19/03) junto de
neste final de :;.emana uma super festa. .

familiares e smígos com Hotel e Churrasé�tria Raul's
Apto. com ar condicionado TV a cores, frigobar

e telefone. Estacionamento próprio.
o simpático Bithermann Schmitt completa mais um ano

de vida hoje, dia 22/03. Os pais Rosana e Dalmo e seu

"brother" Ferthinan desejam, sucesso e felicidades!
Reservas: Rua Itajaí, 552'- Gaspar

Fones: 332-2252/332-0326

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



=���"""""i""':O=-�/=r20�OO""--'------------'( VARIEDADES )---------- 07 -B

Cine Foto Mary

.

"
_

.

a Isabela Cristine Pinto que
Felicidades a mentna moç

t seaunda-feira, dia20/0J
. mhletou seus 15 anos nes a o

co l'

Beatriz e E�rico posam para foto em
comemoração de . .,

, .

seu matnmonio reali dultimo dia 18/03 no salã d
za o no .

Cora ão .

ao a Çapela Sagrado
ç de Jesus. Felicidades ao casal!

Regínaldo e Jussara disseram o seu "sim

matrimonial" neste final de semana, dia
18/03 na Igreja Assembléia de Deus.

Felicidades aos

simpáticos Luís Antônio
e Marléia Simon, no

qual uniram-se
matrimonialmente neste

final de semana na

Capela Nossa Senhora
Aparecida.

Adernar e Rosimeri
trocaram alianças no

. último dia dezoito de

março na Igreja Matriz
São Pedro Apóstolo.

Felicidades!

•••••••••••••

Promoção
Na revelação: vale um
chaveiro ou um boton

332-2277
•••••••••••••••

r....l---- Lanches ------.;.;;;;@

Beira Rio

Fatos
Acontecimentos

Baile do Hauiaii

o Baile do Hawaii realizado no

badalado Bela Vista Country
. Clube, na sexta-feira,foi
agitadíssimo. Gente bonita e

descontração foram os pontos
em evidência da super noite

. tropical. Animados pela banda
"Scorpions", a galera foi ao
delírio. Confira agora alguns

. nomes que marcaram presença
no local: Janaina eIonas Kopp,
Haron Koch, [eferson Conceição,
Dimitri Matos. Maria Helena e

Jairo Carlos de Souza, Marlene e

JorgeWituchnig, os irmãos
Santos (Iulíano, Rodrigo,

Adriano, e Rafael), Juliana e

Cynara de Oliveira, e a turma da
.

Engenharia Mendes jr: Anderson,
Robson, Evandro, Valter eI

acompanhantes.

A Família Silva, do popular "Seu
Zequinha", recepcionou o grupo

"Os Serranos" em seu sítio.
localizado na região do Gaspar
Mirim no último sábado à noite,
dia 18/03. O cardápio oferecido
ao "galdérios" foi preparado por
D. Aparecida: comida árabe!

A super amigas Alexandra Lana e

Silvia Dematé estiveram presentes
neste final de semana, no baile da
Sociedade Cruzeiro, animado
pelo grupo Os Serranos.

A simpáticaNádia Pereira e as

irmãs Sandra, Isabel e Ana
Carolina Vitorino andaram

.

.

agitando este final de semana
numa super festa em Gaspar
regadas pormuita bebida e

comida .

•••••••••••••••••••••••••••••

Moda Masculina - Feminina
Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

• ••••••••••••••••••••••••••••

FonelFax 332-0803
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DuplaSertaneia desponta nomercado
ELlZABETH THOMÉ e passaram a tocar em reuniões de

amigos e aniversários. Posteriormente

surgiram convites para participarem de
festivais e shows na região, onde eram
bastante requisitados. O trabalho a

princípio era encarado como lazer e a

dupla ensaiava somente nas horas

vagas ..Por insistência de amigos e do

pai de Marcelo Casagrande, a dupla
passou a cantarmúsicas sertanejas. Com
a dupla formada, os convites para shows
foram aumentando e o s�cesso foi
inevitável. Em julho de 1999 lançaram
o primeiro CD, na 14a FENACA (Festa
Nacional da Cachaça) em Luís Alves.
Desde então, a dupla tornou-se

conhecida nos meios de comunicação e

gravadoras em Santa Catarina, Paraná
e interior de São Paulo. Em dezembro
de 1999 foi a única dupla de Santa
Catarina a ser convidada pela gravadora
Universal Music, a segunda maior
gravadora do mundo, a participar do

Marcelo Casagrande é nascido em

Curitiba e veio para Luis Alves ainda

criança. Na adolescência era fã de
bandas de rock que contassem com um

repertório mais romântico. Em 1988

passou a cursar guitarra na escola de
música em BIumenau, Namesma época
conheceu Paulo Sérgio Schoipping, ou
seja Paulinho, que era baixista e

baterista . Paulinho, desde criança via
seu pai, nos finais de tarde ou nas

madrugadas cuidando do alambique e

cantando modas de viola. Já com
as primeiras noções de violão ensinadas
pelo pai, em 1984 foi para Joinville se
dedicar ao estudo do mesmo. De 86 a

89 Paulinho participou das. bandas de
rock Decreto de, Lei e Desacato a

autoridade .

Em 1991 os amigos Casagrande e

Paulinho formaram uma banda de rock

Biblioteca Dom D'aniel
Hostin comemora 25 anos

A cerimônia realizada no dia 14
de marçomarcou a comemoração dos
25 anos de existência da biblioteca

.

DomDaniel Hostin. Na ocasião foram

homenageados ex-funcionários, ex
prefeitos e toda a comunidade que
prestigia o seu trabalho. A biblioteca
foi criada pelo prefeito Júlio Schramm
e passou a funcionar em 18 de março

-

de 1975. Inicialmente com 1.772

volumes, Dom Daniel Hostin conta

hoje com 14mil volumes entre livros
e periódicos, devidamente

.

catalogados. Instalada no prédio do

Gasic, oferece atendimento a leitores
e alunos que efetuam trabálhos de aula
durante todo o dia.

A sessão especial e cultural do dia
14 de março foi realizada na

Sociedade Alvorada e contou com

diversas apresentações culturais e

homenagens a entidades e

autoridades. Luciano: apresentação especial

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.
Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

.
R: Vereador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973

A dupla já faz sucesso em três Estados
. .

CD Arrasta Country com a música aceitação por parte do público é muito
Rodeio, folia e bailão, que faz muito rápida. "Em Curitiba somos muito
sucesso no Paraná e interior de São conhecidos, ti participamos de diversas
Paulo. De acordo com, Paulinho, o apresentações". A intenção da dupla é

sertanejo é muito representativo no enaltecer e tomar valorizada a música

Paraná, e interior de São paulo, onde a country/ sertaneja em todo o Brasil.

-,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



_M_ET_�_S���������·C tULTU� )����������09-B22 a 28/03/2000 --

• •

Fotos: Gustavo Arruda

, uma cidade tão

linda e gloriosa.
par, uma cidade

desconhecida, delicada-
como um rosa.

Bela e formosa como nunca..

De ano em ano cada vez

melhor e grande.
E com a sua imensa beleza,

fundura grandeza.
A cidade amada, pátria idolatrada,

Teus verdes campos enobrecem a paisagem que surgem luz e beleza.
Parabéns Gaspar" !

Noeaii e Carla Fernanda Luciano e Gibran .

ezas e muitas belezas,
dia eu ver que você
u essa nqueza eu.

orrer de tristeza".

Gaspar

• �==============================================================================� •

Minha querida Cidade

e cidade tão bela,
as cores de uma

UARELA".

Amanda e Ana

de março, nossa querida cidade de Gaspar comemora os .seus 66 anos.

ssa maravilhosa cidade existem ainda hoje os primeiros imigrantes a

. chegarem aqui.
ara quem não conhece Gaspar, venha visitar nossa belas lojas,
reja Matriz e também o Hotel Fazzenda. Visite Gaspar, visite esta

maravilhosa cidade que faz 66 anos".

Fernanda

vida, Gaspar
lguém,
é o amor,

Gaspar você faz o bem.

Gaspar é alegria,
Gaspar é esperança!
Gaspar você vive e

. sempre viverá

Na no�sa lembrança".

spar

PrancieUi e Franciele

.. ..p.. -
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2Jahy
gnleral.iva

Po

Dezoito de e a data oficial
da Emancipação Politica de Gaspar.
Isto significa que há 66 anos, no dia

18 de março do ano de 1934, em
uma festa 'simples, foi instalado o

novo município de Gaspar.
Gaspar antes de 1934, pertencia

inicialmente ao município de São
Francisco do Sul, depois à Porto

Belo, mais tarde à Itajaí e a 'partir de
1889 com a criação domunicípio de

Blumenau, constitui-se segundo
distrito de Blumenau. Essa situação

.

de dependência administrativa com

o município de Blumenau, durou 54

anos - 1880. - 1934. Durante este

período os políticos gasparenses
disputavam eleições com os de
outras localidades para. ocuparem as

.

vagas de prefeito e vereadores na

prefeitura e Câmara de vereadores
de Blumenau. Gaspar contribuía
bastante e recebia pouca atenção das

autoridades constituídas em

Blumenau.

Porque ancipado

ciam à Blumenau os atuais muni

cípios de: Gaspar, Indaial Rio do

Sul, Taio, Ibirama, Ascurra, Rodeio,
Timbó, Benedito Novo, Rio dos
Cedros e Massaranduba.

.Era um município com muito

poder politico, quase sempre deci
dindo as éleições a nível estadual.

Entre 1920. e 1930. sérios
movimentos políticos de âmbito
nacional definiram a necessidade de

dividir Blumenau para diminuir seu

. poder político, possibilitando o

fortalecimento de outras _lideranças

ERNESTO�HOJOMIA & t�ro���
RUA CEL. ARlSTlLlA.t\fo. RAMo.S, 522
89110-000 - GASPAR· se (047)332-0172

Tênis de futebol de
salão e suíço.

Conhe a nova cole ão.

Resgatando. sua História
.

Leda Marta Bapriata
.

nos municípios novos que foram
criados com a divisão de Blumenau.

Isto gerou muitos protestos, princi
palmente entre os blumenauenses

adeptos ao partido Republicano. Por
outro lado, o Partido Liberal fortale
cido após a revolução de 1930. em

Santa Catarina quando a Causa Getu
lista foi vencedora, reuniu esforços e

dividiu Blumenau em vários muni

cípios; entre eles, Gaspar.

A situação p tica de Blumenau
em 1933 e 1934 foi muito tumultuada.
Em abril de 1933 o prefeito Antônio

Candido de Figueiredo foi exonerado

pormotivos politicos. Jacob Alexan
dre Schrnitt, gasparense, filho de Adão

Schrnitt, foi aclamado prefeito mas em
fevereiro do ano seguinte, dias antes

da criação do município de Gaspar,
teve que abandonar a cidade, não resis

tindo às pressões políticas. Em

Gaspar, . as lideranças do Partido

Liberal, com apoio do Interventor

Estadual Coronel Aristiliano Ramos

agiam rapidamente às escondidas.
Mobilizaram-se em campanha para
coleta de assinaturas em prol da

criação do novo município, a fim de

legalizar o futuro ato do governo
liberal. Em 17 de fevereiro de 1934 o

Coronel Aristiliarro Ramos assinou o

Decreto n° 499 criando os novos

municípios de Gaspar e Dalbérgia
(hoje Ibirama). Nas semanas seguintes
foram criados Indaial, Rio do Sul e

outros, retalhando a área do grande
município de Blumenau,

março
nicípio de

B
LIVRARIA E

A'AZARSILV·

R: CeI. Aristiliano Ramos, 580
Fone: 332-2025

Dia 18 de março de 1934 era um

Domingo e toda a população gaspa
rense havia sido convidada para a festa
de instalação do novo município.
Autoridades estaduais compareceram,
entre' elas: o Dr. Ivens de Araújo (re- .

presentando o Interventor Coronel
Aristiliano Ramos; Leopoldo
Schramm, primeiro prefeito de

Gaspar, Padre Gervásio, vigário da

Paróquia, José Estefano dos Santos

(representando o Juiz de Direito de

Blumenau). Ainda os representantes
dos prefeitos de Dalbérgia (atual
Ibirama), Brusque, Blumenau e Itajaí.
Após um demorado protocolo com

as devidas leituras dos devidos termos

de representação e de longos discur
sos,Dr. Ivens de Araújo declarou ins

talado o novo'município e empossado
o primeiro prefeito, Sr. Leopoldo
Schramm. A seguir, o Padre Gervásio
discursou com eloqüência convi
dando os gasparenses para apoiar o

partido Liberal e não dar ouvidos às

intrigas dos politicos da oposição.
Dias depois, o padre foi transferido

de Gaspar. O Dr. Ivens Fernandes

agradeceu às palavras do padre e o

apoio dos gasparenses e encerrou-se a

solenidade com a assinatura da Ata de

Instalação. Assinaram o Livro de Atas
. aproximadamente 80. pessoas.

iro Prefeito

Leopoldo m, nosso primei-
ro prefeito nasceu em Gaspar a 0.6/
0.6/1890. e faleceu em 0.4/0.4/1948.
Filho de Luiz Schramm que era sacris

tão e zelador da matriz e arredores.
Sua mãe, Bertha Fricker, de família

tradicional de Blurrienau, era

costureira, evangélica e só falava o

idioma alemão. Com a idade de cinco
anos, ficou órfão de pai e aos dez anos

• •

Metas
e Gaspar presentes na
couneunoração do
Brasil500 anos

Farmácia
� -

CRISTOVAO
Medicamentos e Perfumaria em geral

332-0579

Av. das Comunidades, 160

começou a trabalhar em uma

padaria, depois, corno jardineiro
ern uma casa de família tradi-.

cional, conseguiu freqüentar a es

cola. Trabalhou em. vários lugares.
Quando moço, foi cozinheiro

em um navio, Na -ép cca de
marinheiro conheceu Cecília

Zimmerrnann, filha de José
Antônio Zimmermann e Maria

Carolina Schneider, vindos de São

Pedro de Alcântara para Gaspar.
Leopoldo e Cecília casaram-se na

matriz de Gaspar em 25/0.9/1911.
O casal teve oito filhos:

Orlando, Ângelo, Olga, Luís, Elsa,
.

Francisco José, Alice e Ernesto.

Leopoldo após O casamento viveu

algum tempo em São Paulo onde

trabalhava no navio e em consertos

de calhas de telhados.

Depois passou a viver

novamente em Gaspar. Foi tecelão
na empresa Industrial Garcia e em

casa, produzia canecas, tachos,
_ panelas e tachos de cobre. Por volta

de 1925/26 estabeleceu-se no

centro da Freguesia com ferraria,
funilaria e casa de Freguesia com

ferraria, . funilaria e casa de

comércio onde Cecília cuidava do

bar, padaria e fábrica de balas.

Durante a Revolução de 1930.,
foi. nomeado Tenente do 8°

Batalhão de Infataria, tendo

participado ativamente da

Revolução. 1:'0i subdelegado do
Distrito de Gaspar e fiscal da

prefeitura de Blumenau. Em 1934

foi nomeado prefeito municipal de
Gaspar por 12 anos. Após seu

mandato foi nomeado Inspetor do
Instituto Nacional do Pinho

falecendo pouco tempo depois, a

0.4/0.4/1948 no hospital de

Florianópolis. Está sepultado em

Gaspar.

Fone: 332-0550
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Mari Ines T. Theiss

Signo: Escorpião.
O que faz: Professora de
Educ. Física - Natação.

Conforto.
Opior do dinheiro: Ganância.
Te acalma: Estar junto a

família.
Deus: Um ser maior, acredito
nele.
Amar é: Iudo,
Família: Elos fortes e eternos.

Sempre: Ser feliz.
Nunca: Fazer o rrial.

Drogas: Não preciso dela.
O essencial para uma vida

st;ludável: Praticar esporte e ser

feliz.
Brasil: Um país maravilhoso,
mas com muitas injustiças e

corrupção.'
O que falta em Gaspar:
Valorizarmos mais nossa terra,
nossa gente e pessoas diferentes

para administrá-la.

Umfilme: Cidade dos Anjos.
Uma frase: Viver é uma arte.
Música: 'MPB.

Esportes: Natação e Dança
Ator: Antônio Fagundes.
Atriz: Glória Pires.

Medo: Da violência.
Sonho: Educação' mais

valorizada.
Saudade: Das pessoas que já
viveram perto de mim.

Lugarparadisíaco: Temos,
.

muitos em Santa Catarina.

Chique: Ser educado.
Brega: Falsidade.
Perfume: Gabriela Sabatini.
O melhor do dinheiro:

-��CENTRALIZAR OU PARTILHAR?________,__--

Moisés sentou-se para julgar as questões do estabelece-os como chefes de mil, de cem, de
povo, e o povo ficou diante dele desde a manhã cinquenta e de dez. Eles julgarão o povo em casos'

até à tarde. Vendo tudo o que fazia pelo povo, comuns. A ti levarão somente as questões de

Jeito, o sogro deMoisés disse: "Que estás fazendo maior importância, decidindo eles mesmos as

como o povo? Por que apenas tu ficas aí menores. Aliviarás assim o p'eso do cargo e eles

atendendo, com tanta gente esperando na fila, . te ajudarão a carregá-lo. Se assim procederes,
diante de ti, desde a manhã até à tarde?" Moisés - serás capaz de manter-te de pé, quando Deus te

respondeu ao sogro:, "É que o povo vem a mim der ordens, e o povo poderá chegar em segurança
para consultar a Deus. Quando têm alguma ao seu destino".

questão, vêm a mim -para que eu decida e eu lhes Moisés atendeu ao conselho do sogro, e fez o

comunique os decretos e as leis de Deus". O sogro que.lhedisse. Escolheu entre todo o povo pessoas
de Moisés disse-lhe: "Não está bem o que estás de valor, os pôs à frente de grupos como chefes
fazendo sozinho. Acabarás te cansando e cansando de mil, de cem, de cinqüenta e de dez. Eles,
este povo, que está contigo. É uma tarefa pesada julgavam o povo em casos comuns. A Moisés

demais para um só. Não poderás executá-la. Agora levavam as questões mais graves, resolvendo eles

escuta-me: vou dar-te um conselho, e que Deus mesmos as questões menores. Moisés despediu o

esteja contigo. Tu deves representar o povo diante sogro, e este voltou para sua terra. (Ex 18,13-27)
de Deus, e levar perante Ele os problemas.
Esclarece-os a respeito dos decretos e das leis, e

dá-lhes a conhecer o cami�ho a seguir, e o que
devem fazer. Mas procura entre todo o povo
pessoas de valor, que seguem a Deus, dignos
de confiança e inimigos da corrupção, e

Frei Benjamim

1 - Qual o conselho de ]etro a Moisés?
2 - Quais as qualidades de um líder?

3 - O que nos ensina este texto bíblico?

4 - Sua família, 'Comunidade, seguem O

conselho de ]etro? .

C'\f Áries - Companheirismo da pessoa amada. .n.. Libra - Seja maleável e fique aberto para'
VTouro - A hesitação é inimiga do sucesso.'

-

aprender sempre.
. '.

.

U Gêmeos -Uma nova oportunidade profissional TrL Escorpião - Vigie os próprios, atos na

li nascendo de uma reunião informal. .

>l' intimidade.
.

Câncer - Boas chances de resolver situações Sagitário - Você perceberá as coisas que devem

§ delicadas.
-

Y}:> ser mudadas.
.

.. Leão - Compensação no plano sentimental. � Capricórnio - Programe um passeio com os

ól Alimente-se melhor. AN\ seus familiares.

n'k Virg�m - Dia excelente para botar o corpo em 7( Aquário
- Evite pessoas nervosas.

II"".movimento. .

. Peixes - Momentos de muito romance.

-I
O Colégio São Francisco, este ano, ]

dividiu as matérias em departamentos, �
de acordo com as áreas, para incentivar

as atividades interdisciplinares e a união
de conteúdo.

Um deles se chama

Departamento de
Ciências Sociais que

m Colégio São Francisco
Educação Infantil - Ehsino Fundamental - Ensino Médio - Terceirão

Rua Dorallcio Garcia. i77 - Gaspar - Fone: 47 332-'088
E-mail: csf@zaz,com.br - Http://www.blumenau.zaz.com.br/csf

.

Minutos

de Sabedoria'
c, Torres Pastorino

Modifique seu modo
depensar, para que sua

saúde sefirme e estabeleça.
Pare de queixar-se de doenças!
A doençaé aumentadapela

nossa emissão mental

negativa. Expulse a
enfermidade, confiando

em sua cura!

Vocêpode curar-se!
Você está melhorando

cada dia mais, sob todos
ospontos de vista.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fruto, folha e raiz são empregados, na medicina doméstica para
combater várias enfermidades.

'I A raiz, em cozimento, é diurética e, adstringente.
, As folhas, em cozimento, são prodigiosas para combater a diarréia'

i crônica.

I No tratamento das pedras da bexiga, o suco de morangos

'I espremidos, tomado de manhã, na dose de uma colher das de sopa,
I alivia as dores e previne a formação de novos cálculos.

lO_reumatismo, sob suas diversas formas, mesmo o reumatismo

I articular, encontra, sem dúvida, um bom remédio no morango.
I

_
O morango, amassado- com mel, é bom remédio para 'os males

dos rins.
'

No tratamento do catarro pulmonar, mesmo havendo febre e

I .rnarasmo, o morango opera milagres. As pessoas biliosas obtêm

I igualmente, bons resultados.

I O morango é rico em ferro, em forma de fácil assimilação, pelo
,;! que representa um alimento precioso no combate à anemia.

�
�
n Valor alimentício

O morango, só ou em mistura com outros alimentos, presta-se
para uma refeição saudável e nutritiva.

A adição de coalhada ou creme fresco, favorece a digestão do

morango e facilita o metabolismo dos seus ácidos.
Recomenda-se para uma refeição matinal, meia xícara de morango

em mistura com meia xícara de iogurte, com um pouco de mel ou
melado. No desjejum, em vez de se dar café às crianças, não há coisa
melhor do que oferecer-lhes uma "vitamina" - um suco preparado
instantaneamente, com frutas passadas no liquidificador e para este

fim é muito bom o morango, puro ou misturado com outras frutas,
como mamão, laranja, etc.

Sempre que possível, deve-se preferir o morango, como aliás,
qualquer outra fruta, ao natural.

�---FARMÁCIA '--1--'"

I
Medicamentos e Perfumaria em Geral

I Disq-ue Farmácia 332-0579
•

,,'-Ior_cicolO--r
Éuma contração súbita domúsculo dopescoço,
que ajuda a firmar a cabeça sobre os ombros e

possibilita osmovimentos de rotação. O espasmo
inclina a cabeçapara o ladodomúsculo contraído.

Conseqüência:pescoço duro, desconforto e dor.

* Quais as causas?
.

'

A mais freqüente é a má postura:
* Sentar-se largado no sofá com o corpo curvado para a frente, arque�ndo
a coluna;
* Ler seu livro preferido na cama com a cabeça tombada;
* Ter o costume de. dormir de bruços com o pescoço virado para um dos
lados;

,

* Permanecer com a coluna desalinhada ao escrever.

Há outras causas, como freadas bruscas do automóvel, tensão emocional

enxaqueca, que podem tensionar o músculo da região. Existe o torcicolo

congênito, que surge depois do nascimento. Ele acontece por um

movimento desajeitado na hora de passar a cabeça e o pescoço pelo canal

vaginal durante o parto normal. Ou o feto, ainda na barriga materna, fica
com.a musculatura do pescoço retraída. Se não for corrigido, com o passar
do tempo a criança pode desenvolver uma alteração visual, pela posição
inclinada da -cabeça.

* As correntes de ar frio causam torcicolo?
Sim. Embora a Medicina ainda não saiba exatamente por que isso acontece,
já está provado que o ar frio faz as fibras musculares se contraírem e perderem
a elasticidade, causando o espasmo.

* "Mau jeito" é o mesmo que �orcicolo?
É o nome popular da contração que pode ocorrer em qualquer músculo
do corpo devido a uma posição forçada. Por exemplo, pegai: um objeto
pesado no chão curvando a coluna, em vez de flexionar as pernas, pode'
provocar o espasmo do músculo das costas. Se o mau jeito for no músculo
do pescoço, levará o nome de torcicolo, ou pescoço, torcido.

* Existe algum tipo de complicação?
No torcicolo comum, não. A dor e o desconforto desaparecem em dois ou

três dias. Mas, se o problema for congênito, pode haver encurtamento
muscular em um dos lados do pescoço e o bebê irá apresentar dificuldade
para movimentar a cabeça. Nesse caso, o primeiro passo é a fisioterapia. Se
não der certo, aconselha-se a cirurgia.

* O que pode ser feito para aliviar o desconforto do torcicolo simples?
Bolsas de água quente no local aliviam a dor. O calor estimula a circulação
sangüínea e ajuda a descontrair as fibras musculares do pescoço, minorando
os sintomas.

*Quando se deve procurar o médico?

Se a dor e a rigidez forem muito intensas e não passarem em três dias, é
bom procurar um ortopedista. Depois de minuciosa análise, o profissional
poderá prescrever um tratamento à base de relaxantes musculares,
analgésicos e antiinflamatórios, para aliviar a dor, além de fisioterapia.
Alguns especialistas também recomendam o uso do colar - estrutura

almofada que, adaptada ao pescoço, limita completamente os movimentos,
proporcionando uma sensação de conforto na região.

* Ginástica pode dar torcicolo?
É improvável. A menos que se abuse da musculatura do pescoço, como
nos levantamentos de peso. Quem não está acostumado tem mais problemas
porque fica com os músculos 'flácidos. Se você vez ou outra aparece com

o pescoço duro, consulte um ortopedista. Após exame detalhado, ele poderá'
detectar. a causa do torcicolo freqüente.

Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Produtor rural adere a diversas culturas
G.ARRUDA

Produtores rurais estão começando
a perceber da riqueza de suas terras
como forma de subsistência, e decidem
permanecer no campo com suas

atividades, sejam pequenas ou grandes
plantações. A evasão dá- comunidade

agrícola para os centros urbanos tem

diminuído a medida que os anos

passam, consequentemente,
amenizando problemas sociais como o

desemprego. A abertura do mercado e

G. Arruda

a necessidade de estar sempre bem

.

informado, fez do antigo agricul tor, um
empreendedor preocupado com o

sucesso.

Na localidade do Barracão, Inácio
Honório Corrêa é um exemplo de
'homem que apostou na cultura agrícola
e hoje possui uma estabilidade de vida,
sendo que soube administrar e valorizar
suas terras. Inácio é dono de um bar"
onde muitos vizinhos freqüentam para

jogar uma bocha e conversar nos finais
de semana. Ao lado, lagoas de peixes

Colheita encerrou em dezembro passado

Amin aposta na agricultura· e na pesca
o governador Espiridião Amin

aceitou o desafio proposto pelo
secretário-executi vo do Programa
Nacional de Fortalecimento da

Agricultura Familiar (Pronaf), Nelson
Borges Gonçalves, de realizar em Santa
Catarina um experiência piloto de

estruturação das pequenas propriedades
rurais e de implementação da

'maricu]tura. "Estamos dispostos a

implementar os projetos que inclusive

já estão sendodesenvolvidos aqui".
Golçalves ficou impressionado com

as experiências desenvolvidas pelos
pescadores dos·municípios de Porto
Belo e Bombinhas que conseguiram
aumentar a renda familiar com a

maricultura. Ele também ficou
entusiasmado ao saber que a agricultura
familiar ocupa 90% do território rural
catarinense. "São características
favoráveis para que Santa Catarina seja

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nº 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligac;lo ao DETRAN via On-Line

Emplacamento • Serviços de Trânsito em Geral
• Transferência, Seguro: Casas, Carros, Vida'

Licenciamento • Plastificação
IPVA, Multas Documentos

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000IFax: 332-0050

G. Arruda

Produção de aipim fortalece as terras

estão a disposição para os amantes da e geralmente comercializa o produto
pescaria, em sistema de pesque-pague. antecipadamente: São, em média, 5
O proprietário também possui uma meses desde a semeação até 6 início
enorme ár�a de pastagem, onde cria da colheita, que dura até dois meses.

bovinos para a comercialização ao Nesta última safra colhida, Inácio
mercado. obteve cerca de 30 toneladas da fruta, -

Outros animais, como, aves são

criados por Inácio e sua família. Aos

poucos ele estrutura sua propriedade e

já planeja ampliar o pesque-pague,
deixando a área bastante aconchegante,

'

com atrativos diversos. '

Melancia e aipim
O morador do Barracão mantém

extensionista e engenheiro agrônomo
da Epagri, Josi Prestes, Gaspar possui
terras e clima adequado para cultura

múltipla. "É importante a racio

nalização do potencial dapropriedade"
informa Josi, colocando que o exemplo
,deveria ser adotado por outros

produtores.
Mesmo enfrentando' a dificuldade

também o cultivo de melancia e aipim.
um exemplo para o país". Acredita que A multidiversidade de produtos rurais,
o modelo implementado em Santa ou seja, melhor aproveitamento das
Catarina sirva para comprovar a ,..terras, proporciona boa lucratividade e

importância de se apostar nos setores' produtividade pára Inácio: Segundo o

primários da economia. "Precisamos de
aliados fortes para provar que é possível
fortalecer a agricultura familiar" afirma,
, A proposta de ampliação da Pronaf,

segundo Gonçalves, visa justamente
incluir os pequenos produtores no

mercado competitivo. Para tanto,
destacou que é preciso cuidar do

processo que envolve toda a cadeia

produtiva, abrangendo desde, a

plantação e a pesca até a em conciliar todas ascoisas ao mesmo
comercialização. "Vamos direcionar os tempo, Inácio nunca desistiu, .Hoje.em
investimentos para que os agricultores 1 hectare��e meio.{lt?(t�.r�á .cultiva Rua;.Cel'."Áristiliano Ramos, 676possam aumentar sua renda". melanci�';-Ele,nãú' u,tifiza'.. àgr·otéxicos •

"

,

� CE!ntro'- Gaspar/SeOutra reivindicação foi a de buscar ,,\, "'3,-�
,',.', '.' "
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: "Mari'rt'Francis'co Tomson i.

i ..
';

Diretoi;Geral ..

'

que foram vendidos para mercadistas
,e feirantes da cidade.

Com o apoio da Epagri e Secretaria
de Agricultura, Inácio faz o controle
de pragas e está sempre ligado nas

novidades, embora suas plantações
sejam feitas de forma artesanal.
,

A cultura do aipim é outra tarefa de

'Inácio. "O aipim ajuda a deixara terra

fértil" coloca o produtor_ rural, '

explicando que aproveita a produção
da raíz para comercializar, mas que
pretende apenas enriquecer a terra para ,

que se reflita na produção damelancia,
,
sua maior fonte de renda.

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Ieórlcas- Renovação e 1ª Habilitação

332-2334
'

332-5010
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Curso de Tratores
Será realizado no período de 4,5,6 e 7/04/
00 um curso sobre operação de tratores,
estando a disposição 16 vagas. Solicitamos
aos interessados para realizarem a sua '

• inscrição no escritório local da EPAGRI
junto a Secretaria de Agricultura com Josí I
ou através do telefone 332-2020.

Febre Aftosa
Foi iniciada mais uma etapa, de vacinação i
contra febre aftosa, o preço da dose R$ 0,70/

'

animal. Desta forma solicitamos a

colaboração de todos os proprietários, para
deixarem seus animais contidos em

estábulos e ou mangueiras, combinando
-com os vacinadores o melhor dia e horário.

Exames
Os produtores rurais que trabalham com

derivados de leite (queijinho, nata e queijo
colonial), deverão proceder os exames de
Brucelose e Tuberculose, bem como devem !

estar em dia com as suas carteiras de saúde
e alvará sanitário.

Calcário
Informamos aos interessados que estão

,

sendo aceitas novas encomendas de calcário
.

os preços são: R$ 8,00/ton (a vista) a granel;
R$ ,8,50/ton (30 dias) a granel; R$ 15,50/
ton (á vista) ensacado e R$ 16,00/ton (30 i

dias) ensacado. O frete ficará por conta' da i

P.M.G.

Patrulha Mecanizada
. Informamos aos produtores ruraisv .

devidamente inscritos, interessados em
�

receber atendimentos da patrulha i

mecanizada, deverão fazer suas reservas para I
trator de pneus, sendo que são realizados i

serviços de arado, rotativa, grade, roçadeira :

e distribuidor de calcário. Preços: tratores :

Ford 4630: R$ 15,00/h; trator Valmet 885:
R$ 18,00/h; retro R$ 15,00/h.

Alevinos
.

Informamos aos interessados em adquirir
alevinos da safra 2000, que dirijam-se a:
Secretaria de Agricultura para fazerem as

suas encomendas. Os preços por milheiro
são: Tilápia R$ 80,00, Carpa Capim R$
110,00, Carpa Húngara R$ 110,00, Carpa
Prateada R$ 110,00, Carpa Cabeçúda R$
110,00, Bagre Africano R$ 120,00 e Tilápia
Vermelha R$ 120,00. Maiores informações
com Juliano/Alexandre através do telefone

332-2020, ou diretamente na Secretaria de

Agricultura. A próxima entrega será dia 12
de abril de 2000 as 10:30 horas no GASCIC.

Carteira de Produtor Rural
Os produtores rurais interessados em utilizar
os serviços de trator de pneus, deverão

proceder a confecção de carteirinha de

produtor rural. Os documentos necessários
são duas Fotos 3x4 e o Bloco de Produtor
Rural. '

.

Girassol: retorço na ração
.

o girassol pode ser usado

com sucesso como ingrediente
na alimentação de suínos e aves.

. Porém, há alguns fatores
limitantes. Primeiramente o

grão apresenta grande variação
nutricional, havendo a

necessidade de se fazer a análise
do produto para poder utilizá-lo
corretamente. Além disso, o
girassol tem altos níveis de fibra

por causa da casca e da

quantidade insuficiente de

lisina, importante aminoácido
para aves e suínos. Por isso,
também é preciso fazer a

correção do nutriente. De

acordo com análises realizadas

pela Universidade Estadual de Londrina, PR, o
grão de girassol apresenta 3.223 Kcal (grande
caloria)/Kg de energia metabolizável para
suínos e 3.691 a 5.004kcllKg para aves -11,87%
de proteínas, 33,82% de óleo, 29,68% de fibra
e 2,92% de minerais.

Não é aconselhável servir o girassol para
porcos comaté 70 dias, pois a alta quantidade
de fibras favorece o aparecimento de diarréia.
Pata suínos de engorda, pode-se utilizaraté 10%
de girassol na alimentação. No caso de porcas e

reprodutores, utilizam-se até 20% do grão. Em

Vendasde Alevinos I e II

I
Baú Central - IIhota/SC. Fone: 391-5665 I

._--_j

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Revenda e assistência técnica autorizada

•Motosserras '

•Roçadeiras
·Ordenhadeiras

. •Desintegradores
•Pulverizadores

LIda. ·Lava Jato
�

.

Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Av. das 'Comunidades, 460 ...

Centro - Gaspar
Fone�ax:332.1236, Fone: (047) 821·3637

frangos de cortes e galinhas poedeiras, a

quantidade que pode ser usada corresponde
respectivamente a 5 e 10% da ração. O girassol
deve ser triturado como qualquer outro grão e

misturado aos outros ingredientes da ração, O
armazenamento é limitado porque o produto.
rancifica com facilidade.

Fonte: G�obo Rurai- Março/2000

Bolsas-de Mercadoria

Arroz casca seco..•............13,00 / 13,50
(saca 50Kg)

Frango abatido resfriado Kg .......1,45

Suínos Tipo Carne (kg)

Peso vivo .- l,15
Peso carcaça.......•.......•.1,57

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
delixos e entulhos

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386

Previsão do Tempo

Pode ocorrer chuva

fraca e isolada no

Estado durante a madrugada. O
sol aparece com maior

nebulosidade no litoral. As

temperaturas ficam um pouco
mais baixas.
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� aspar
D E C R E T O Nº 035/2000

DECLARA SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA NO MUNICÍPIO DE GASPAR.

o Prefeito Municipal de Gaspar, em
exercício, Estado de Santa Catarina, no uso
de suas atribuições legais conferidas pelo
artigo 47 da Lei Orgânica doMunicípio, e
com fundamento no artigo 24, inciso IV
da Lei Federal 8.666/93, Lei Estadual nº

10.925, de 22.09.98, e Decreto Federal n°
895 de 16.08.93 e,

Considerando as fortes chuvas e

enxurradas, que se abateram em todo o

território do Município de Gaspar, 110
último dia 05 de março, inundando
diversas regiões, mais especificamente as

regiões de Bela Vista, Figueira, Águas
Negras, Gaspar Alto, Gasparinho, Sete
de Setembro, Santa Terezinha, Bateias,
Óleo Grande e Macucos;

Considerando que as fortes chuvas
ocasionaram alagamento de casas e vias

públicas, quedas de barreiras, destruição
de bueiros e de pavimentação de ruas,

danificação do leito de várias vias públicas
dá zona urbana e rural;

Considerando a elevada precipitação
de chuvas (71,6mm), registrada pelo
Instituto de Pesquisas Ambientais - IPAI

FURB;

Considerando a manifestação da
Comissão Municipal de Defesa Civil
COMDEC (anexo);

Considerando as fotos que mostram
a realidade dos danos causados com a

enxurrada (anexo);
DECRETA:
Art. 1º - É declarada Situação de

Emergência no Município de Gaspar,
mais especificamente nas regiões acima

citadas, enquanto perdurar a situação de

anormalidade, e pelo prazo necessário

para estancar o risco e efeitos do ocorrido,
respeitado o prazo máximo estabelecido
no artigo 24, inciso IV da Lei Federal
8.666/93.

Art. 2º - Este Decreto entra em vigor
na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

PREFEITURA MUNICIPAL DE

GASPAR, 08 de março de 2000

ANDREONESANTOS
CORDEIRO

PrefeitoMunicipal, em exercício
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D E C R E T O Nº 036/2000

EXONERA, A PEDIDO, SECRETÁRIO DE AGRICULTURA.

O Prefeito Municipal de Gaspar, em
exercício, Estado de SantaCatarina, no uso
de suas atribuições legais, que lhe confere
o artigo 47, inciso I da Lei Orgânica do

Município, e com fundamento no artigo
10, da Lei Municipal nº 1.357, de 28/05/
92;
RESOLVE:
Art. 10 -'- Exonerar; a pedido,

ADILSONLUIS SCHMIIT, do cargo em
comissão de Secretário de Agricultura,
Nível SEC - Ref.65, com 40 horas
semanais, para o qual foi nomeado pelo

Decreto n° 095/99, apartir de 16 demarço
de 2000.

Art. 2° - Este Decreto entra em vigor
na data de sua .publicação, revogadas as

disposições em contrário.

PREFEITURAMUNICIPAL DE
GASPAR, 13 de março de 2000

ANDREONESANTOS
CORDEIRO

Prefeito Municipal, eme exercício

...&ltGi,ospâ'
PROGRAMA BOLSA DE ESTÁGIO

REVISÃO DE RESULTADOS

O Departamento Pessoal da Prefeitura Municipal de Gaspar, face à decisão da
Comissão de Seleção de Estagiário (Portaria nº 003/2000), diante do recurso impetrado
pelo estudanteDouglas Vinícius Simionatto, contra a classificação da estudanteHeloísa
Helena Labes, sob .alegação de não cumprimento do disposto no parágrafo ll!, do Artigo
1º, da Lei Municipal nl! 1.779, de 17/12/97 (obrigatoriedade de residir há, pelo menos,

cinco (05) anos em Gaspar), toma pública a alteração havida, na classificação publicada
pelo Jornal a Voz do Vale, ano IV, nº 156, edição de 08 a 14 de março de dois mil,
conforme segue: "(2) Secretaria de Administração e Finanças: ... (b) Para seis (06)
vagas de Nível Superior em Direito, para atuar junto ao Fórum da Comarca de Gáspar:
Andresa Donegá - l'Classificada; Carla Gisele Sabel- 2"Classificada; Graziela Schmitt
- 3.aClassificada;Mara Rubia Batista - 4· Classificada; Rodrigo André dos Santos - 5l!

Classificado;Douglas Vinícius Simionatto - 6l!Classificado;Marcial Luís Zimmermann
- 7l!Classificado; (09) Inscrições Indeferidas: AlexandrinaMaria Tomazelli; AnaPaula
da Silva; FernandaRegina dos Santos; Mariléia Alexandra Knoth; Ricardo Bittencourt
Alves; Sheila Censi; Heloísa Helena Labes.

Prefeitura Municipal de Gaspar
Departamento Pessoal

a G·....GO.'."...ern.0. d.•. e�
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D E C R E T O Nº 038/2000

EXONERA DIRETORDA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO.
O PrefeitoMunicipal de Gaspar, em

exercicio, Estado de Santa Catarina, no
uso de suas atribuições legais, que lhe
confere o artigo 47 ;-da Lei Orgânica do

Município, e com fundamento no artigo
10, da Lei Municipal nl! 1.357, de
28.05.92,
RESOLVE:
Art. 10 - Exonerar CARLOS AIR

CRUZ, do cargo em comissão deDiretor
da Secretaria da Educação, Nível CC -

Ref.55, com 40 horas semanais, para o

qual foi nomeado pelo Decreto n° 046/99,
a partir de 15 de março de 2000.

Art. 2° - Este Decreto entra em vigor
na data de sua publicação, revogadas as .

disposições em contrário.

PREFEITURA MUNICIPAL DE

GASPAR, 14 de março de 2000

ANDREONESANTOS
CORDEIRO

Prefeito Municipal, em exercício

D E C R E T O Nº 040/2000
NOMEIA DIRETOR PRESIDENTE DA FUNDAÇÃOMUNICIPAL DE

,

ESPORTES DE GASPAR.

O Prefeito Municipal de Gaspar, em
exercício, Estado de SantaCatarina, no uso
de suas atribuições legais conferidas pelo
artigo 47, da Lei Orgânica do Município,
e com fundamento nas Leis Municipais
1.392, de 09.12.92 e 1.958, de 06.12.99;
RESOLVE:
Art. 1º � Nomear o servidor JAN

PAULO WEICKERT, Professor DOC
IV-3, para exercer o cargo em comissão
de Diretor Presidente da Fundação
Municipal de Esportes deGaspar - Nível

CC - Ref.55, com 40 horas semanais, a

partir de 15 de masco de 2000.
\

Art. 2º - Este Decreto entra em vigor
na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

PREFEITURA MUNICIPAL DE

GASPAR,14 de março de 2000

ANDREONESANTOS
CORDEIRO

Prefeito Municipal, em exercício

eJGãspa'l
PROGRAMA BOLSA DE ESTÁGIO

O Departamento Pessoal da Prefeitura Municipal de Gaspar, torna público o

}>. resultado do processo seletivo e a relação de candidatos selecionados para o Programa
Bolsa de Estágio, para estudantes de Ensino Médio (2º- grau) e Ensino Superior. (3º
grau), conforme a seguir:

-

(1) Gabinete do Prefeito: Para duas (02) vagas deNível Superior em Comunicação
Social, para atuarjunto à Assessoria de Imprensa: Não houve inscrições;

(2) Secretaria de Administração e Finanças:
(a) Para duas (02) vagas de Nível Superior em Direito, para atuar junto à Delegacia

de Polícia de Gaspar, no Setor de Plantão: Houve uma (01) inscrição, indeferida;
(3) Secretaria de Saúde e Assistência Social:

(a) Para cinco (05) vagas de Nível Superior em Serviço Social: Houve uma (01)
inscrição, indeferida;

(b) Para uma (01) vaga de Nível Médio (Magistério), para atuar junto ao Posto de

Saúde - Bela Vista: Andréa Vanessa da Silva - P Classificada;
(c) Para uma (01) vaga de Nível Médio (Magistério), para atuar junto à APAE:

Houve uma (01) inscrição, indeferida;
(4) Secretaria do Interior, Assuntos Estratégicos e de Desenvolvimento: .

(a) Para uma {OI) vaga de Nível Superior em Ciências Humanas e da Comunicação
para atuarjunto à Coordenação Local do Curso de Pedagogia: Não houve inscrições;

(5) Secretaria da Indústria, Comércio e Turismo:
.

(a) Para duas (02) vagas de Nível Superior em Turismo, Administração, Economia,
Ciências Contábeis ou Direito para atuar junto aos Projetos do Plano Municipal de
Desenvolvimento Turístico: Marcelo Marcel Machado -Iº-Classificado; Eliane Oliveira
- 2ª Classificada; Mara Lúcia Mondini - 3ª Classificada;

(6) Assessoria Jurídica:
(a) Para uma (Oljvaga de Nível Superior em Direito para atuar junto à Assessoria

Jurídica: Douglas Vinícius Simionatto -e-- 1 s Classificado;
..

(7) Inscrições Indeferidas: Cyntia da Rocha Costa Cordeiro; Jackson Klabunde
dos Santos; Solangela Corezzola.

PrefeituraMunicipal de Gaspar
Departamento Pessoal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDE APARTAMENTO
Ref. 01 - Apartamentos no Ed. Monte Carla - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens.

Uma entrada e o saldo em 60 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte,

garagem e demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 60 meses pela
Construtora.

CASAS
Ref. 03 - Casa em alvenaria com 02 quartos, sendo uma suíte, situada na Rua Monte Castelo.

Próximo ao forum, rua calçada.
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos,mais dependências edificada em um terreno medindo

2.700m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço
R$ 45.000,00 à vista, aceita carro como parte do pagamento.

Ref. 05 - Casa em alvenaria semi-acabada área 120m2, I suíte, mais 02 quartos, terreno medindo
672m2 - Bairro Santa Terezinha. Preço R$ 25.000,00 à vista, aceita carro como parte do pagamento.

TERRENOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a

1.000m2. Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24 e 36
meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
Ref. 07 - TERRENO FAZENDO FRENTE COM A BR 470: Próximo a churrascaria do Toni,

medindo 416m2 edificada com uma construção de 2 pavimentos sendo parte térrea com 2 salas
comerciais medindo 100m2 cada e um banheiro, parte superior com 2 apartamentos contendo 2
quartos demais dependências. r

OBS: Vende ou aluga.
Ref. 08 Lote: medindo 432,48m2 de esquina próx. ao supermercado São José-Bairro sh

Terezinha, preço: R$ 9.000,00 à vista, aceita carro cf parte de pagamento.
Ref: 09 - Ótimo Terreno Central: fazendo frente com a Avenida das Comunidade medindo

aprox. 2.400m2, local nobre.
Ref, 10 - LOTE GASPARINHO: com 498,00m2 a mil metros do centro. Preço R$ 6.000,00 à

vista, aceita carro como parte de pagamento.
Ref. 11 - Lote Bairro Santa Terezinha área 362,50m2 14,50x25,00m, la quadra da Rua Barão

Rio Branco (R. Brusque) próx. da A.A.B.B. Tropical, Farmácia Modelo e Mercado. Terreno plano,
regular, não necessita de aterro, documentado e livre de enchente.

Rua Arnoldo Schramm, 150 • EdifícioMonte Carlo, próximo a Zeca Acesséries- Gaspar
'I

Av. das Comunidades, 133.12 andar- Centro. Fone: 332·0952· Gaspar

Empreendimentos

p.�A �C A - Imobiliários Ltda �� eL__________
.

Vendas de Apartamentos e Terrenos
Creci 298-J

Aptos. 2 e 3 Dorms,
- Excelentes aptos, de 2 e 3
dormitórios e demais dependências
- Condomínio fechado com área de
lazer (piscinas, salão de festas,
sacada cf churrasqueira e garagens)

, Financiamento direto.

, Loteamentos- Lotes com

pagamentos facilitados
- Loteamento Jardim Esperança
Margem Esquerda

- Lotes- Bairro Sete de Setembro
Próximo ao Colégio Frei Godofredo

Promoção de Lotes
Bairro 7 de Setembro - Rua Oriente 3 (três) Lotes no valor de R$ 5.500,00

(cinco mil e quinhentos reais) cada.

r----------------�---------,

Vanzuita Veículos Ltda
Corsa Wind
VectraGL
Ford Ka
Fiorino 1.5
Pálio EDX 4 Portas
Gol CU 1.6
Uno Mille IIi '

Gol r
Uno IE
oet iooo
Nissan cf dupla compl.
Fiorino 1.0
Gol CU 1.8
Voyage 4 portas GL 1.8
Uno Mille
Tipo Compl. 2 porto
GollOOO
Suzuki Swuft
Tempra Ouro 16 v

Uno 1.6 R
Uno Mille
Apolo GL
DelRey GL
Voyage S
Dodge P 700
Fusca 1300L
CG
XLX 350R

Verde
Branco
Azul
Branca
Prata
Bordo
Branco
Prata
Bordo
Prata
Vermelha
Branca
Verde
Branco
Prata
Prata
Branco
Azul
Cinza
Bordo
Verde
Bordo
Prata
Bege
Amarelo
branco
Bordo
Azul

G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
D
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
A
D
G
G
G

98
98
97
97
96
96
96
96
96
96
96
95
95
95
94
94
94
94
94
93
93
92
86
85
79
75
OKm
90

L
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•Flores Naturais ,,{ptf$#W,"$'''''�
.Cesta café da manhã tP'Entrega �

'\. 'iJjo
.Caixa para presentes "'P(I[111C

·Serviço Funeral 24 horas

a 332-0808- / 332-5053
Av. das Comunidades, 10 - Prédio do Bali, Sala, 1

Residêncial: Rua Arnoldo Koch, 377 ao lado do Gasparense

,

LIBERA-SE CREDITO
Exemplos:

25.000 180m. 164,99
35.000 180m. 230,36
40.000 180 m. 263,94
70.000 180m. 457,54
100.000 180m. 653',63
120.000 180m. 784,36
140.000 160m. 916,98
160.000 160 in. 1.047,71

Rádio
Senti nela na

Para compras de imóveis, sítios, áreas
rurais, construção, reformas e alienações.
Trabalhamos com autorização Bacem.

Informações em Blumenau
fone Oxx47-3220974

Bangalô
Imóveis Ltda

Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS
Águas Negras:'Alvenaria - Nova - com 100,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral - Em frente a Igreja - R$ 12 mil;
�: Alvenaria com 120,00m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Antônio Bernardes - R$ 30 mil,
Bela Vista - Alvenaria 195,00m2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 136,27m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - R. Ceará - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 117,00m2 - 04donnitórios R. Theobaldo Deschamps - R$ 25 mil;
!:&nlro...- Alvenaria com 144,00m2 - 03 dormitórios - sendo O 1 suíte - R. ltajaí - R$ 45 mil;
Coloninha -

- Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 dorml02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramm - R$ 35 mil;
00rirlL: Alvenaria com 134,oom2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 30 mil;
- Mista com 137,00 m2 - 03 dormitórios - R. Manoel B. da Silva - R$ 30 mil. Aceita troca;
- Imóvel - R. Vitório A. Cardoso - sendo: casa mista com 84,00m2, sala de alvenaria para facção com 30,00m2 e

kitinete de alvenaria com 28,oom2 - R$ 25 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 112,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35
mil;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dorm. sendo O 1 suíte - terreno 3.330,oom2 - Rua Piracicaba - R$ 35 mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria .: 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 50 mil;
- Mista com 63,00m2 - 02 donnitórios - R. Norma M. SabeI - R$ 20 mil;
- Imóvel contado 01 casa de alvenaria com 54,oom2 e OI casa mista com 49,00m2 - R. Nicolau Threiss - R$ 15 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 156,00m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Santa Cecília - R$ 35 mil.
- Alvenaria com 117,50m2 - nova - 04 dormitórios sendo 01 suíte - R. R. Olávio Rosa - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 250,00m2 - 04 dormitórios + galpão com llO,00m2 - R. Lauro Schneider - R$ 75 mil;
- Alvenaria com 1 54,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40 mil;
- Mista com 60,00m2 - Nova - 02 dormitórios - R. Barra Velha - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 220,oom2 - 03 donnitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte com hidro e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios - R.lgnês H. Schneider - R$ 18 mil;
- Mista com 70,00m2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 11 mil;
- Alvenaria com 112,00m2 - 04 dormitórios - Rua 18 de Marçó - R$ 27 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02-dormitórios- R: Angelina Motter - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 257,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte com hidro - R. Sete de Setembro - R$ 130mil;
- Apartamento com 03 dormitórios - sendo 01 suíte, desocupado. - R. XV de Novembro - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - piscina - R. 18 de Março - R$ 45 mil;

VENDE - TERRENOS
Águas Negras - Sítio com 15.201,00m2, contendo casa de alvenaria - nova - com 226,00m2 - R$ 55 mil;
- Sítio com 25.017,25m2, contendo casa de alvenaria com 120,00m2 - R$ 40 mil;
Arrllill!...:. Sítio com 25.5oo,oom2 - Arraial Baixo - R$ 13 mil;
l:&!ili:Q - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo O 1 prédio em construção - R$ 60 mil;
Rodovia BR- 470 - Terreno com 80.0oo,oom2 - 80,00 metros de frente para BR - R$ 45 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Cantídeo Machado - Loteamento Denise - R$ 6 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Colonjnha - R. Evaldo Gaertner com 835,oom2 - R$ 20 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 9 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Canoinhas - Morro do Hospital com 468,00 - R$ 12 mil;
- Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel- com 390,00m2 - R$ 13 mil;
Poço Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00m2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,oom2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gaspar/Ilhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.192,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202· Centro· Gaspar· Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Presidente toma posse
-,

e homenageia elE
ELlZABETH THOMÉ

o diretor- presidente da Fundação
Municipal de Esportes assumiu na

última quarta-feira, homenageando os

ex-presidentes da CME (Comissão
Municipal de Esportes). Com uma

cerimônia oficial todos os ex

presidentes receberam um troféu de
honra ao mérito, pela dedicação e

trabalho desenvolvido até então. Para o

presidente Jan Paulo Weickert, a

Fundação sozinha, não é nada. "Estarei
à disposição 24h por dia, com o objetivo
de integrar toda a comunidade

esportiva", comentou empolgado.
O secretário da Educação, Neilvaldo

da Silva, deixou claro que o nome Jan
Paulo, foi um consenso entre as

lideranças do esporte além de atender
todas as exigências necessárias.

A data da inauguração para a sede
da Fundação estámarcada para o dia 31
de março. O local da sede, Ginásio de

Esportes João dos Santos, está passando'
por reformas, e deverá receber

Vende-se
Terreno no loteamento Pôr-do-Sol no
valor de R$ 8.000,00 ou troca por um
carro do mesmo valor. Informações pelo
fone 9982-1804 falar com Graziela

Vende-se
Um terreno 350m2 com uma casa de

alvenaria semi-acabada e coberta com

'. 66m2, localiZada no loteamento Parque
Residencial Denise no Bairro Santa

Teresinha. Valor R$ 15.000,00, aceita
sé proposta. Informações pelo fone 222-
0162 com Fabiano no horário das 13:30
às 17:00.

Vende-se
Uma geladeira dúplex BRASTEMP
FROST FREE capacidade 408 litros na'

cor marrom com 3 anos de uso e em

excelente estado.
Uma centrífuga de roupas da marca

ARNO, nova, garantia de 6' meses:
Informações pelo fone: 332-1633 com

Raquel.

alojamentos femininos e masculinos,
salas para depósitos de materiais

esportivos, além de salas para reuniões
e administração. Para a área externa está

programado a projeção' de um pátio de
manobra e circulação de veículos, bem
como, campo de futebol de areia, pista
de atletismo e quadras de vôlei.
A parceria da FME com as

secretarias, associações de moradores e

escolas devem marcar os trabalhos da

Fundação, além disso, a secretaria da

Educação; deverá ceder um automóvel
Kombi para auxiliar nos trabalhos.A

equipe que compõe a FME, será
formada pelo presidente e dois
assessores técnicos.

O prefeito em exercício, Andreone
Cordeiro, acredita que a Fundação agora
possa se tornar independente e crescer

como uma instituição privada. "A FME
é um grande avanço para o esporte em

Gaspar", acrescentou.

Vende-se Casa
Vendo ou troco casa por carro no valor.
Casa com dois quartos, sala, cozinha,
banheiro e área de serviço. Semi-nova e

bem conservada. Localiza-se na rua Lino
Vicente. sin° Barracão. Preço R$
8.000,00. Fones: (Oxx47) 350-0961 ou

9989-3451 com Rubens de Souza.

Empregos
Empresa em expansão, nas cidades de

Gaspar e Ilhota, precisam de vendedores

(as) para trabalharem com plano
odontológico Goldent. Oferecemos
excelentes comissões, treinamentos,
indicações e premiações. Tratar com
Eroní, pelo telefone: OXX47 3441635.

Vende-se'
Uno EP 9.6, 4 portas completo, menos ar
condicionado. Em ótimo estado e com

som. Valor R$ 8.500,00. Tratar pelo fone
332-1005

Vende-se
Terreno localizado na Rua Ivo Testoni
medindo 600 m2. Contato pelo fone: 332-
0424 com Vilson ou Ana.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO W147 88/2000

FUNDAMENTO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO lI, DA LEI N° 9.503,
DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINA� INDENTIFICADA, NOTIFICA O(S)
PROPRIETÁRIO(S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇAO PELO
COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÂO(OES) RESPECTIVA(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO
DE 15(QUINZÉ) 'DIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR O,U AIl'IDA INFORMAR O
VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRAFO 7 DA ME�MA LEI,
COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N" 017/98, DO CONTRAN. SENDO PESSOA JURIDIC� O
PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇOES
DO ART. 257, PARÁQRAFO 8, 0.08TB. .

_

N°DAPLACA AUTO DE INFRAÇÃO NOME DOPROPRIETÁRIO/CONDUTOR COD.DAINFRAÇAO
MEG7540 55584215 GILMAR HASSE 552
ENQUADAMENTO
552 = CTB 181 XV
TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMIN�R, OU

POR SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPO$IÇAO DA
PENALIDADE NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N° 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARAGRAFOS 4
E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU,
QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARr.

_

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇAO DESTE
EDITAL.

AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA

.
'

Jan Paulo entregando o troféu para o filho do saudoso Gilberto SabeI

AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA

EDITAL DE NOTIFICÀÇÃÓ POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITOW147 87/2000

FUNDAMENTO NdS TERMos DO AR)::. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N" 9.503,
DE 23109/97, A AUTORIDABE DE TRP;.NSITO, AO FINA� INDENT!FICADA, NOTIFICA O(S)
PROPRrETÁRIO(S) DO(S) VEÍCULÓ(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇAO PELO

COMEtIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVA(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO
DE 15(QUINZE) DIAS, APRESENTA�DEFESA PRELIMINAR O,U AINDA INFORMAR O
VERDADEIRO INFRATOR, CONFORMEDISPOSTO NO ART. 257 PARAGRAFO 7 DA ME�MA LEI,
COMBINADO COM. A RESOLUÇÃO Nó 017/98, DO CONTRAN. SENDO PESSOA JURIDIC� O
PROPRJETÁRIÓ DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇOES
DO ART. 257, PARÁGRAFO 8,Do_cni., _

N°DAPLACA AUTO DE INFE.t\ÇAÓ � NOMEDOPROPRIETARIO/CONDUTOR COD.DAINFRAÇAO
AJA0083 55584256 LINCOLN M DE AQUINO 736
LWR7865 55583113 . SOLANGE PERES 501
LWR7865 ;55583113 SOLANGE PERES 703
LWU7448 .55582289 ANTÔNIO ADOLFO DE OLIVEIRA 605
LYC6470 .55584169 .. ADEMIR CARLOS DIAS 518
LYV7714 .55582298 CLAUDENIR RIBEIRO 527
LYV7714 55582298

.

CLAUDENIR RIBEIRO 605
LYV7714 55582299 CLAUDENIR RIBEIRO 604
LZN1050 55584263 MARCOS JORGE BORNHAUSEN 518
MAB0970 55582847 PASSIO FRANCISC MARTINS 691

. MAU0631 55584218 MÁRCIO LUIZ DE GOlS 734
MDY2410 55583926 CARLOS AUGUSTO SCHRAMM 554

ENQUADAMENTO
501 = CTB 162 I
518 = CTB 167
527 = CTB 175
554 = CTB 181 XVII
604 = CTB 207

" 605 = CTB 208
691 = CTB 232
703 = CTB 244 I
734 = CTB 252 IV
736 = CTB 252 VI
TRANSCORRIDO .0 PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMIN�R, OU

POR SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPO$IÇAO DA
PENALIDADE NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N° 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARAGRAFOS 4
E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU,
QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.

_

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇAO DESTE
EDITAL.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N°388 31/2000

FUNDAMENTO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO lI, DA LEI N" 9.503,
DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINA� INDENTIFICADA, NOTIFICA O(S)
PROPRIETÁRIO(S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇAO PELO
COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVA(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO
DE 15(QUINZE) DIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR O,U AINDA INFORMAR O
VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRAFO 7DA ME�MA LEI,
COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N" 017198, DO CONTRAN. SENDO PESSOA JURIDIC� O
PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇOES
DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

_

N°DA PLACA AUTODE INFRAÇÃO NOME DO PROPRIETÁRJO/CONDUTOR COD, DA INF.RAÇAO
LWV4612 55841900 RENATO FERES KFURI 596
LWR7865 55841899 GIANCARLO WEINGARTNER SOl
LWU7448 55841899 GIANCARLO WEINGARTNER 640

ENQUADAMENTO
501 = CTn 162 I
596 = CTB 203 V
640 = CTB 221 .

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMIN�R, OU
POR SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPO$IÇAO DA
PENALIDADE NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N" 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARAGRAFOS 4
E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU,'
QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.

_

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇAO DESTE
EDITAL.

OSMAR SIMPLICIO DE AMORIM
DELEGADO DE POLÍCIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Evento atraiu pilotos de todoBrasilDOIS TOQUES.
Rubinho é Brasil!
Os fanáticos .

amantes da
Fórmula 1 já se preparam para o

GP do Brasil que acontece neste

final de semana, no autódromo de

Interlagos, 'em São Paulo. Rubinho
é a grande esperança de pódio dos

brasileiros, que já contam com o

título da prova. Alguns gasparenses
já confirmaram presença, e devem
assistir a este espetáculo com a

bandeira da Ferrari na mão. Boa

viagem e vamos torcerpelo Brasil!

Ieep Festfoi um show
I A segunda edição da Jeep Fest
deixou os gasparenses ainda mais

apaixonados pelo esporte. Com um

público enorme, afestafoimarcada
pela impecável organização, além
doprestígio da comunidade. APAE

li.
e a Rede Feminina de Combate ao

Câncer foram beneficiadas com
.

parte dos recursosdafesta. Omaior
evento esportivo da cidade reuniu

pilotos de todo o país, desde
nordestinos a gaúchos.

Briga de gigantesi" .

o time de Eurico Miranda
venceu o Bangu por 3 a 0, mas não
amenizou os desentendimentos
entre os craques Romário e

Edmundo. Líder do Carioca, o
Vasco teve ao seufavor um pênalti

.

contra o Bangu, marcado em cima
.�

de Alex Oliveira aos 26minutos da

etapa inicial. Romário, utilizando
'do argumento que seria o cobrador
oficial do time, pegou a bola e foi
para a marca do penal. Edmundo
pediu para bater, mas o baixinho

;, foi que correu para a bola e a

colocou na trave. O fato provocou
novos bate-bocas por intermédio
dos microfones da imprensa, entre
os atacantes. O clima pesou
novamente em São Januârio.

Timão papa o peixe
Mesmo com Rincôn e Carlos

Germano, o Santos não foi valente
o suficiente para jogar de igual
contra o Corinthians, que aplicou
a histórica goleada de 5 a 1.

Edilson, Vampeta, Ricardinho e

Marcelinho Carioca foram os

autores dos gols do timão,
coincidentemente, osjogadores que
esperavam a convocação para a

seleção de Luxemburgo. Vampeta
foi o único chamado. A derrota
serviu para O grupo do peixe

,

reavaliar os defeitos no esquema
tático, mas ainda se mantém na

liderança do grupo 6 ao lado da
Inter de Limeira .

G.ARRUDA

Um sucesso! Assim se resumiu a

maior festa esportiva já realizada no

município de Gaspar. Três dias de muita
adrenalina, com a presença dos
melhores pilotos do país, e um público
aproximado de 10 mil pessoas, fizeram
o cenário da 2a Jeep Fest, organizada
pelo Jeep Clube de Gaspar.

Sexta-feira, 17, o evento abriu com

baile animado pela banda Cavalinho
Branco. No sábado pelamanhã, os jeeps
deram início ao treinamento no

jeepódromo Carlos Passeti, aguardando
as provas pela' -Força Livre do dia

seguinte. Na tarde de sábado, mais de
50 jeeps emotocicletas participaram do
Trilha Passeio Ecológica por várias
localidades. Domingo, as provas de

G. Arruda

Trilha Passeio Ecológico
Nos seus 64 Km de percurso, aTrilha

Passeio desafiou os pilotos com

obstáçulos em lama, florestas fechadas,
ribeirões e morros, se defrontando
também com os eventuais problemas
mecânicos. A saída dos quase 80

jipeiros, que participaram, aconteceu' a
partir das 13h de sábado. Seguindo em

direção ao Macucos, a trilha continuou

pelos bairros Bateias, Gasparinho ,

Gaspar Alto, até chegar ao Gaspar
Grande. Em determinados trechos, a'
organização teve que dar um

ernpurrãozinho para os carros não

ficarem atolados nos ribeirões e

chegarem a tempo na sede da festa. Na

chegada, a confraternização entre os

participantes, que tiveram muita história
para contar.

Nossa redação acompanhou o Trilha
Passeio no jeep do jornalista Joel

Reinert, da rádio Ativa FM, ao lado do
comunicador Vanderlei dosSantos e do

....,_..,......----�-----�.,,.----' garoto Jenner Reinert.

Ivandro Duarte

Público. vibrou a cada manobra dos pilotos
Força Livre, Original e Feminino, do melhor tempo.
deixaram o público emocionados com Confira como ficaram as

os saltos, capotagens e brigas acirradas. classificações finais e dos pilotos
Todo o empenho dos jipeiros pela busca gasparenses:

--.,- .. , __ - '_ - -._...... . _� _-_.-.�._�-----_._---�-_ �-- _-_ .

Categoria
.

Piloto ·f� Cidade
--

Força Livre
1° Rossato Bento Gonçalves/Se
2° Renato Gaspar/Se
3° Binho Florianópolis/Se �

Original
!ji;

1° Kako Balneário eamboriú/SC
2° ' Rubens Blumenau/Se
3° Teddy Gaspar/Se

_,..",_,. .. _.. - .. ,., .•. ..;..._._1

G. Arruda

Omelbor
preço da região

-

i
Churrascaria

Buffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e Lanches

Segunda a sábado Buffet R$ 4,00, Espeto Corrido R$ 7,00
.

Sobremesa grátis
Rod. BR - 470 - Km 39 - Margem Esquerda - Gaspar, Fone: 337"'t-4.69

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




